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Protocollo di un contatto extraterrestre del 1973 
 
 Titolo:  La vostra terra 
 
 Persona di contatto:   Circolo della Pace Mediale di Berlino 
 Medium:   Uwe Speer e Monika-Manuela Speer  
 Extraterrestri:  ASHTAR SHERAN  
 
Il testo su questo tema è stato ricevuto medialmente nel Circolo della Pace Mediale di Berlino, una 
comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Lo scienziato britannico James Lovelock ha dato al pianeta Terra il nome di “Gaia”. Questo era il no-
me che i greci davano alla dea della terra. Lovelock teorizzò che la Terra esterna, con le sue rocce, gli 
oceani e l'atmosfera, da un lato, e la vita, dall'altro, formano un sistema globale strettamente collegato. 
Questo sistema regola il clima globale mantenendo i gas ossigeno, metano e anidride carbonica in un 
certo rapporto tra loro. Secondo Lovelock, questo processo rende possibile la vita nel suo complesso. 
Lovelock scrive: 
 

“L'ipotesi Gaia si rivolge a quelle persone che pensano alle conseguenze. È un'alternativa 
all'idea che la natura sia solo una forza insensata che l'uomo può soggiogare e distrugge-
re. La vita nel suo complesso su questo pianeta è un'entità resistente, robusta e adattabile; 
noi siamo solo una piccola parte di essa. Le grandi piante e gli animali sono relativamente 
insignificanti. Sono più simili a eleganti venditori o a modelli pubblicitari dall'aspetto ab-
bagliante. Possono essere desiderabili, ma non sono assolutamente necessari. I lavoratori 
forti e affidabili che popolano la terra e i fondali marini come microrganismi sono quelli 
che fanno andare avanti le cose”. 

 
Il processo di autoregolazione può essere messo fuori gioco quando catastrofi, come l'impatto di me-
teoriti, sconvolgono il sistema e creano improvvisamente un clima più freddo o più caldo. In passato, 
tali effetti hanno causato l'estinzione di massa di animali e piante. Attualmente, l'umanità sta per pro-
vocare essa stessa una simile catastrofe! Anche se la vita si stabilizzerà di nuovo, la domanda è se l'u-
manità possa sopravvivere al periodo necessario senza aiuti esterni. Per questo motivo dovremmo 
ascoltare i consiglieri che sono più avanti di noi nella scala dell'evoluzione spirituale e che hanno una 
migliore visione d'insieme. Verrà il giorno in cui l'orgoglio terreno dovrà cedere il passo alla richiesta 
di aiuto. 
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Prefazione    (di Herbert Viktor Speer, Responsabile del Circolo della Pace Mediale di Berlino) 
 
Dal 1957 abbiamo pubblicato un'ampia serie di rapporti sui contatti extraterrestri. Le enormi verità 
hanno suscitato un tale scalpore che la stampa mondiale e diverse compagnie televisive se ne sono 
interessate. 
 
L'ignoranza generale nel campo della ricerca PSI ha portato a una situazione in cui la maggior parte 
delle persone non crede ai contatti extraterrestri, ma considera queste verità altamente qualificate come 
rapporti di fantascienza. È molto difficile spiegare questi contatti perché bisognerebbe scrivere un li-
bro specializzato. In breve, si tratta di quanto segue: Ci sono persone i cui organi sensoriali sono so-
vradimensionati. Queste persone sono chiamate “medium”. Questi medium rappresentano un mistero 
per la scienza. Nell'Unione Sovietica la ricerca sulla PSI è stata sostenuta con generose risorse finan-
ziarie, tanto che sono state fatte nuove scoperte. La telepatia, in particolare, ha prodotto prove inconfu-
tabili. 
 
Il Circolo della Pace Mediale di Berlino ha elaborato i messaggi ricevuti in modo simile. Si tratta di 
un “radar psichico” che viene usato di tanto in tanto dagli extraterrestri. In 16 anni di lavoro congiunto 
con i Santini, questa comunicazione si è sviluppata a tal punto che difficilmente possono sorgere ma-
lintesi. Questi messaggi sono razionali, non hanno nulla a che fare con la fantasia. 
 
Gli avvistamenti di “dischi volanti” sono centinaia di migliaia in tutto il mondo. Se ne parla e se ne 
riferisce dalla fine della Seconda guerra mondiale. Ciononostante, si continua a cercare di distorcere 
questo fatto. Ma c'è una prova della loro esistenza che è assolutamente affidabile: il “Miracolo di Fa-
tima”. Chiunque dubiti degli UFO dovrebbe quindi interessarsi al miracolo di Fatima e confrontarlo 
con gli avvistamenti UFO di oggi. (Si veda l'opuscolo “Messaggeri del futuro”). Si può anche consul-
tare la Bibbia (ad esempio Ezechiele). Anche in questo caso, ci sono molte prove che le astronavi ex-
traterrestri hanno visitato la nostra terra in quel periodo e che i Santini hanno sempre voluto migliorare 
lo standard della terra. 
 
Il Circolo della Pace Mediale di Berlino non si occupa di queste prove. Non contiamo gli avvistamenti 
né forniamo dettagli tecnici sulle loro navicelle volanti, ma siamo principalmente interessati alla co-
municazione con gli occupanti delle navicelle. Riceviamo i loro messaggi e cerchiamo di far capire ad 
altre persone che questi messaggi sono autentici. Naturalmente, tutto può essere negato e interpretato 
in modo diverso, ma questo non risolve il problema. 
 
La nostra Terra corre un pericolo senza precedenti, un pericolo che non è necessario, perché può esse-
re facilmente eliminato. Anche gli alieni conoscono la ricetta per questo cambiamento. Ma purtroppo 
si tratta di un'illuminazione mondiale che viene combattuta dai potenti di questa terra con tutti i mezzi 
a loro disposizione. Ma finché l'umanità intera ascolterà le interpretazioni dei potenti e dei divulgatori 
mondiali e vi crederà, ci sarà un'enorme barriera che non potrà essere facilmente rimossa. Tuttavia, 
ascoltiamo la voce dei Santini. 
 
La maggior parte dei messaggi del maestro mondiale ASHTAR SHERAN sono stati tradotti in altre 
lingue del mondo e pubblicati in forma di libro dai librai. Questi importanti messaggi degli extraterre-
stri hanno suscitato grande scalpore. 
  
Anche se si cerca di liquidare questi messaggi come bufale o fantasie, la ricerca PSI, ormai nota in 
tutto il mondo, dimostra il contrario. È più possibile entrare in contatto con gli extraterrestri attraverso 
il cervello che con apparati sovradimensionati, ma ciò richiede un mezzo perfettamente valido. Il Cir-
colo della Pace Mediale di Berlino ha un medium di questo tipo, addestrato da decenni dalle alte intel-
ligenze. 
 
In Giappone e in America ci sono anche alcuni medium che possono ricevere messaggi extraterrestri 
senza bisogno di un apparecchio. Man mano che i medium migliorano con il tempo, anche i messaggi 
diventano naturalmente sempre migliori, poiché le difficoltà linguistiche vengono superate. Si stanno 
compiendo grandi sforzi per dimostrare l'esistenza degli extraterrestri. Tutti questi risultati sono osti-
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natamente contrastati e negati. Tuttavia, è impossibile nascondere completamente il fatto della loro 
esistenza. I leader responsabili dell'umanità terrestre vogliono preservare la libertà delle loro azioni e 
dei loro pensieri; si oppongono a qualsiasi osservazione e critica extraterrestre. Ma tutto questo non li 
aiuterà, perché i Santini sono messaggeri di un POTERE che governa l'universo! La loro tolleranza nei 
nostri confronti è la decisione di non influenzare il nostro sviluppo attraverso l'uso della forza. 
 
 
 
Interviste alla stampa   
 
Diverse società televisive e molti giornali si sono interessati ai nostri contatti extraterrestri. Sono state 
effettuate registrazioni e pubblicate interviste. Ma è sempre stato difficile spiegare come avvengono 
questi contatti; è impossibile dimostrarne l'autenticità in poche parole. La ricerca PSI, cioè la ricerca 
dell'invisibile con le sue energie, rende oggi più comprensibile l'insolito: 
 

• La telepatia non è limitata alla nostra terra, ma si estende in modo inimmaginabile nell'univer-
so. Inoltre, la telepatia è stata scientificamente provata. Esperimenti di questo tipo hanno avuto 
successo a migliaia di chilometri di distanza. 

 
Ma la telepatia esiste anche tra questo e l'altro mondo. Anche se questo fatto non è ancora sufficiente-
mente noto, esiste comunque la possibilità che il terrestre possa essere ingannato in questo modo. 
 
 
Il giornalista di un quotidiano di fama mondiale mi ha posto le seguenti domande: 
 
Domanda: Non ho intenzione di denigrare l'ufologia, ma vorrei ottenere da lei informazioni dettaglia-

te. Quali sono, secondo lei, le prove migliori in materia? 
 
Direttore: La Bibbia è la prova storica che la Terra è stata visitata dagli extraterrestri. I contattati si 

sono rivolti direttamente nella loro lingua. 
 
Domanda: Gli scienziati ritengono che tali visite siano impossibili perché le distanze sono troppo 

grandi. Cosa ne pensate? 
 
Direttore: Gli scienziati si sono sempre espressi contro i fenomeni difficili da comprendere. Tuttavia, 

questo è un evento extraterrestre che non può essere spiegato dall'esperienza e dalle leggi ter-
restri. La teoria della relatività non è un limite assoluto per un fenomeno del genere. Il fatto 
che siamo stati visitati e che abbiamo avuto tali visite migliaia di anni fa dimostra che non tut-
to è scientificamente corretto. Non si può pensare che la Bibbia sia stata falsificata in questo 
senso, soprattutto perché all'epoca non si aveva idea dei viaggi nello spazio, ma si aveva già 
una religione teista. Pertanto, tutti i fenomeni inspiegabili venivano attribuiti alla Divinità e al-
la sua gerarchia. 

 
 

* * * 
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Anche il giornalista Wulf C. Schwarzwäller della Axel Springer Verlag AG è venuto a trovarmi e mi 
ha posto le seguenti domande: 
 
Domanda: Sono stato informato che nel 1959 avevano già fatto riferimento alla Bibbia e quindi inter-

pretato la legislazione sul Monte Sinai. Lo scrittore di bestseller Erich von Däniken ripete que-
ste spiegazioni. 

 
Direttore: So che Däniken conosce i nostri opuscoli e li ha seguiti in molti aspetti. 
 
Domanda: Gli alieni sono ostili a noi? 
 
Direttore: Al contrario, sono molto pacifici, tolleranti e fraterni. Vogliono avere un'influenza positiva 

su questa umanità terrena. 
 
Domanda: Come si ricevono i messaggi di Santini? 
 
Direttore: I Santini - come si definiscono - inviano una telepatia tecnicamente concentrata. Questi pen-

sieri vengono intercettati da un patrono dell'altro mondo, opportunamente addestrato, e tra-
smessi a un medium spirituale. Il messaggio viene poi registrato in una seduta spiritica; viene 
immediatamente letto dal medium, che lo mette automaticamente su carta e lo registra su na-
stro. 

 
Domanda: Ma cosa succede se i fantasmi vi prendono in giro? 
 
Direttore: Il medium lavora in questo modo da oltre 20 anni con lo stesso spirito guida. Una simile 

violazione della fiducia è impossibile, perché nelle oltre 1.000 sedute spiritiche lo spirito guida 
responsabile avrebbe immediatamente segnalato una simile falsificazione. Inoltre, abbiamo 
potuto verificare le informazioni ricevute in questo modo. 

 
Diversi giornali hanno pubblicato questa intervista, dimostrando che l'interesse generale per l'ufologia 
è in costante aumento. 
 
Erich von Däniken ha detto al giornale in un'intervista sul signor Wulf C. Schwarzwäller: 
 

“Se il signor Speer ha un contatto così buono con il suo garante celeste, allora fa-
rebbe meglio a chiedergli cose che ci aiutino nella nostra ricerca, per esempio una 
formula fisica che ci aiuti a spiegare i misteri ancora irrisolti della Terra e della ci-
viltà umana. Finché non sarà in grado di farlo, non potrò prendere sul serio né lui 
né i suoi presunti contatti cosmici”. 

 
Abbiamo posto queste domande, naturalmente; alcune di esse sono state pubblicate nei tre opuscoli 
intitolati “Giganti nello spazio”. Ma i Santini non ci daranno mai informazioni sui dettagli tecnici delle 
loro astronavi. 
 
ASHTAR SHERAN ha detto:  
 

“L'umanità sulla terra non è abbastanza matura per queste informazioni. Sappiamo 
che di tali conoscenze si fa solo un uso improprio. Se dovessimo abbandonare la 
nostra scienza e la nostra tecnologia, significherebbe che il pianeta Terra è esistito 
e non potrebbe mai essere rianimato”. 

 
Sappiamo che Erich von Däniken ha tentato un contatto extraterrestre, ma senza successo. Tale contat-
to non avverrà mai con i beffardi o gli atei (né con i disonesti). Sarebbe contrario alla missione dei 
Santini. Se Däniken non sa che queste domande non possono essere poste, allora non conosce gli ex-
traterrestri. Noi, invece, li conosciamo molto bene e siamo in contatto con loro da oltre 20 anni, anche 
se in amicizia e con affetto. Anche la maggior parte dei giornalisti e dei telespettatori non la pensa 
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diversamente, perché sono stati programmati dai servizi. Molti di loro dubitano dell'esistenza degli 
extraterrestri e ancor più del contatto con loro. 
 
 
Inoltre il giornalista Sig. Wulf C. Schwarzwäller: 
 
Domanda: Perché i Santini hanno favorito la vostra cerchia di contatti? 
 
Direttore: Ci sono altri circoli che si rivolgono in questo modo. Per esempio, c'è un centro in Brasile, 

poi in California e in Giappone. Quindi non siamo l'unica fonte di rivelazione. Ma tutti questi 
centri di ricezione hanno un'esperienza spirituale e sono allineati di conseguenza. 

 
Domanda: Cosa ne pensano i russi, che non credono nelle cose soprannaturali? 
 
Direttore: Gli scienziati dell'Unione Sovietica si stanno attualmente interessando alla percezione extra-

sensoriale (ESP). I risultati ottenuti sono di grande importanza. La mente umana con tutti i 
suoi processi di coscienza viene studiata con tutti i mezzi possibili. 

 
Domanda: Cosa pensano i russi dell'ufologia? Sono influenzati dai fenomeni, tanto da poter dire che le 

loro decisioni politiche sono diverse rispetto al passato? 
 
Direttore: Esistono prove molto affidabili di avvistamenti di UFO dall'URSS. L'esistenza di civiltà 

extraterrestri è accettata come certa dalla scienza. I russi dicono: “Illusioni e fantasie di questo 
tipo non possono essere fotografate, né possono influenzare i radar”. 

 
Domanda: Come reagisce il pubblico a questa dichiarazione? 
 
Direttore: In URSS, questo viene deciso dal partito, che non ha alcun riguardo per la scienza. La di-

chiarazione pubblica del partito recita: “La ricerca degli UFO non è scientifica!”. 
 
Domanda: Quindi il popolo, così come l'opinione pubblica mondiale, viene ancora ingannato? 
 
Direttore: Il vero parere scientifico è stato pubblicato sulla rivista “Sputnik”. Questa rivista è distri-

buita in oltre venti Paesi. 
 
Domanda: Pensa che i governi delle grandi potenze siano ben informati sugli extraterrestri? 
 
Direttore: Sì, alcuni dipartimenti governativi sono stati informati. Ma temono qualsiasi pubblicazione 

di questo tipo. Ci sarebbe il caos in molte cose se la gente fosse informata correttamente. I go-
verni non si fidano dei loro cittadini. 

 
Domanda: Sembra molto fantascientifico quando si dice che gli extraterrestri amplificano tecnicamen-

te i loro messaggi telepatici. Una cosa del genere sarebbe considerata impossibile. 
 
Direttore: Siete orientati male. L'URSS è molto interessata a questo punto. I cechi, attraverso i loro 

parapsicologi, hanno sviluppato diversi generatori che possono ricaricare l'energia umana. 
Questo è già l'inizio terreno della ricarica di energia telepatica. Per noi, naturalmente, si tratta 
ancora di un territorio inesplorato, ma per i Santini è già da tempo una questione ovvia. 

 
Domanda: Non c'è nient'altro di sbagliato nei messaggi, solo la ricezione sembra dubbia. Perché i San-

tini non dimostrano la loro esistenza con dati tecnici che possano davvero sconvolgerci? 
 
Direttore: A volte riceviamo messaggi che non sono destinati alla pubblicazione, ma sono a scopo 

informativo interno. Ma se dovessimo pubblicare dati tecnici dei Santini che possano essere 
compresi, posso dirvi con una certa sicurezza che il mio cadavere galleggerebbe nell'Havel en-
tro pochi giorni. Chi sarebbe così stupido quando si tratta di una questione così importante 
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come il problema degli UFO? Si può notare l'ingenuità con cui Däniken rispose a questo pro-
posito. 

 
Domanda: Che impressione ne ha ricavato? Cosa faranno davvero i Santini in questa vicenda? 
 
Direttore: Gli extraterrestri continueranno a cercare di farci capire che l'uomo deve rispondere di più di 

quanto non creda. La vita dopo la morte è una certezza assoluta. 
 
 

* * * 
 
 
Un giornalista del quotidiano “Bild am Sonntag” ha chiesto: 
 
Domanda: Däniken ipotizza che Sodoma e Gomorra siano state distrutte da un'esplosione nucleare. Lei 

dice che si è trattato di un campo antigravitazionale. Quale delle due ipotesi è corretta? 
 
Direttore: Naturalmente, ci affidiamo alle dichiarazioni degli extraterrestri e del Santino ASHTAR 

SHERAN. Egli afferma che un'influenza extraterrestre è stata coinvolta nella crocifissione di 
GESÙ. La chiama “teletettonica”. La terra fu smossa dall'antigravità, le case furono distrutte, 
le tombe squarciate e molto altro ancora. Ma non si può parlare di esplosione, perché non c'è 
nulla che lo faccia pensare. Ma l'indignazione dei Santini era abbastanza evidente. 

 
 L'energia dell'antigravità è inimmaginabile, e spinge persino le navicelle spaziali. Allo stesso 

modo, il mare e il fiume Giordano sono stati respinti. Un vortice antigravitazionale minacciò 
la barca da cui il profeta Giona cadde in acqua; fu salvato da un'astronave (e non da una bale-
na!). L'arma nucleare degli extraterrestri è solo una supposizione di Däniken. Ma non è vero: 
preferiamo credere alle parole di ASHTAR SHERAN. Lui ne sa sicuramente di più. 

 
 
 
Il giornalista Wulf C. Schwarzwäller ha scritto nella “Münchner Zeitung”: 
 

“Däniken a volte proclama ipotesi piuttosto interessanti. Speer, invece, proclama le 
sue scoperte come verità, e questo lo distingue da Däniken”. 

 
 

* * * 
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Sulla libertà dell'uomo 
 
Gli extraterrestri ci hanno portato una legge universale che fu data a Mosè sul Monte Sinai. Sfortuna-
tamente, è stata distrutta in quel momento. 
 

Il 12° comandamento 1 è:  

Dovrete mantenere sacra la libertà che vi ho dato e non abusarne a vostro vantaggio. 
 
 
Spiegazione dalle SFERE DI LUCE 
 
La libertà è stata combattuta da tempo immemorabile, segno che la libertà è qualcosa di prezioso. Ave-
te ricevuto la libertà come dono dell'AMORE, affinché non siate ostacolati nella vita terrena. Dovete 
essere in grado di sviluppare liberamente il vostro intelletto, i vostri sensi e sentimenti e la vostra vo-
lontà e di entrare nel mio regno attraverso la conoscenza di voi stessi e l'esperienza, per ricevere lì i 
simboli della libertà assoluta dalla mia stessa mano. 
 
Invece di lottare per la libertà, vi preoccupate dell'oppressione e della guerra. La libertà è la verità as-
soluta di un'esistenza pacifica. La libertà non può essere ottenuta con la forza, perché è la corona di 
una realizzazione. Non avete bisogno di lottare o di cercare la libertà, perché la possedete da quando 
ve l'ho data. Smettete di abusare di questa libertà affinché essa vi benedica. 
 
 
Inoltre ASHTAR SHERAN 
 
Si commette un errore considerevole nel giudicare la libertà. La libertà è sacra come DIO. Non è quin-
di un accordo. Ma la libertà è vincolata alle leggi divine, soprattutto alla legge della giustizia. Non 
appena questa legge viene violata, la libertà cessa immediatamente. Ma poiché la libertà è sacra quan-
to DIO, viene trattata con la stessa ostilità e ridicolizzazione. 
 
L'ateo intende la libertà nel senso di potere negativo. Riconosce solo la libertà di fare ciò che la sua 
volontà o la volontà di un'altra intelligenza (negativa) impone, anche se va contro il piano della crea-
zione. Il concetto di libertà è quindi inteso in modo molto diverso dagli atei rispetto a chi crede in Dio, 
perché quest'ultimo preferisce seguire le leggi divine. Un ateo, invece, riconosce solo la legislazione 
dello Stato terreno. Al contrario, le leggi divine sono valide per ogni essere umano, anzi per l'intera 
umanità nell'universo. Tuttavia, possono essere trasgredite sulla base del libero arbitrio, proprio come 
qualsiasi legge statale, ma non senza gravi conseguenze. Le conseguenze vanno ben oltre l'esistenza 
materiale. Il Tribunale mondiale è incorruttibile. 
 
Secondo questo, la verità divina non è una fantasia, non è un errore, non è una superstizione, non è una 
filosofia, ma è una questione di coscienza che non si addice all'ateo, che vuole evitare a tutti i costi. 
Per questo motivo, il senza Dio giustifica il suo comportamento attraverso il “DiaMat” (materialismo 
dialettico) e si allontana in modo inaudito dall'oggettività e dalla verità universalmente valide. 
 
Guardo a tutte le questioni alla luce del dispiegamento dello spirito. Vedo l'uomo come uno spirito che 
cerca di esprimersi attraverso il corpo fisico. Ma vedo milioni di persone il cui spirito è soppresso, 
soffocato e schiacciato. Sì, vedo molti che devono vivere nell'oppressione e so che è sbagliato che il 
loro spirito sia tenuto in cattività. Lo spirito dovrebbe essere libero. Dovrebbe risplendere al sole della 
conoscenza e tutte le qualità nobili dovrebbero esprimersi automaticamente attraverso di esso. La vera 
libertà è un ideale che dipende dallo sviluppo e dall'evoluzione dell'individuo. Se non possedete la 
chiave che conduce alla conoscenza, la vostra concezione della libertà è scarsa, e io vi dico che sapete 
cosa significa la vera libertà. 
 

 
1 Vedere l'opuscolo: “Il Creatore”. 
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• Se vi rendete conto che l'uomo è uno spirito, allora sapete che ogni cosa nel vostro mondo che 
cerca di ostacolare questo spirito nel suo potere di espressione è sbagliata. Chi cerca di soppri-
mere lo spirito deve essere privato del potere di farlo. 

 
La vera libertà, tuttavia, non significa che ognuno può fare quello che vuole, che può assecondare ogni 
umore, ogni capriccio o che può assecondare ogni inclinazione. La libertà implica un alto grado di 
responsabilità e di comprensione. Bisogna anche riconoscere lo scopo per cui ogni persona è sulla 
terra. 
 

• Il vostro compito è quello di essere così cooperativi, di vivere una vita di servizio, di aiutarvi a 
vicenda. 

• Coloro che sviluppano doni speciali devono condividerli con altri che non li hanno. 

• Aiutate chi è meno fortunato di voi. 
 
Lo spirito è stato creato per essere libero, perché fa parte del GRANDE SPIRITO di tutta la vita ed è 
al di fuori di ogni limite umano. È soggetto solo alle leggi naturali dell'universo, che costituiscono il 
quadro entro il quale lo spirito deve esprimersi. Non c'è assolutamente bisogno di una dissertazione 
filosofica sulla libertà illimitata, che significa solo anarchia. Quello che vorrei farvi notare è questo: 
 

• Grazie alla conoscenza, la responsabilità di comprendere la libertà è solo quella che vi permette 
di vivere in armonia con le leggi naturali e di aiutare gli altri a raggiungere gli stessi risultati. 

 
 
Un'ulteriore spiegazione sull'ASW    (Percezione extrasensoriale)  
 
Se la libertà di azione indipendente viene disturbata o violata da qualsiasi parte, la libertà deve difen-
dersi - e su questa terra ciò significa sempre guerra. La guerra è l'opposto della libertà. Tuttavia, poi-
ché la libertà appartiene al divino, la guerra è l'opposto del demoniaco. La guerra è l'arma più forte ed 
efficace nelle mani di Satana, l'avversario di DIO. La guerra facilita la distruzione della creazione ra-
zionale, immagine e strumento di DIO, attraverso l'omicidio e tutti i mezzi di disumanità e crudeltà. La 
guerra si avvale delle migliori e più grandi invenzioni. È un sostegno umano a Satana con le più alte 
prestazioni e intelligenza umane. È un completo abuso dell'intelligenza divina, che è stata data all'uo-
mo da DIO per scopi razionali, cioè affidata a lui - una bestemmia di altissimo livello! 

• Chiunque tocchi la libertà dei propri simili è un pericoloso strumento delle potenze sataniche. 
 
La libertà non viene usata per la propaganda politica. La libertà è un fatto teologico, è assolutamente 
sacra ed è simboleggiata dalle ali degli angeli. Libertà significa pace nel mondo. - Sì, di più, libertà 
significa: pace universale divina! 
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Ecco un'altra spiegazione dalle SFERE DI LUCE 
 
La generale mancanza di conoscenza nell'esistenza umana ha portato alla massima schiavitù della li-
bertà. L'avversario del GRANDE PIANO si serve della massa dei popoli; utilizza tutti i mezzi di co-
municazione, compresa la telepatia, per poter dominare le masse. Sa di dover fare meno fatica per l'in-
dividuo, perché quest'ultimo segue comunque le masse e le ascolta senza alcuna opinione propria. Dal-
la comunicazione attraverso il tamburo della giungla fino alla moderna macchina rotante e alla televi-
sione, la comunicazione è nelle mani o sotto il controllo del demone infiammatore, senza che gli igno-
ranti se ne rendano conto. La negatività infernale, tuttavia, determina il corso degli eventi attuali. 
 
Ma il GRANDE PIANIFICATORE è impotente di fronte a questo, perché segue le sue leggi e perché 
ha dato all'uomo assoluta libertà di pensiero e di azione su questa terra e non cambia le sue leggi. 
 
Tuttavia, l'uomo è sufficientemente messo in guardia dalle regioni dell'esistenza ultraterrena. Ma se 
prende sul serio questi avvertimenti, se li ascolta e se agisce di conseguenza, dipende solo da lui. 
 

• Ma l'uomo deve rispondere di tutti i peccati che derivano dall'abuso della libertà, in parte già 
nell'esistenza terrena, ma in piena forza nella grande esistenza nelle regioni dell'aldilà. 

 
Con l'aiuto della conoscenza trasmessa dal regno spirituale, c'è solo un modo per sconfiggere questo 
potere pericoloso e quasi incomprensibile, cioè solo attraverso una carità vera, pienamente responsabi-
le e basata sulla più alta conoscenza. 
 
Non c'è la libertà promessa al popolo, e di conseguenza degenera in licenziosità e disordine. Se a tutti 
è permesso di fare ciò che vogliono, questa non è libertà, ma l'inizio del caos. 
 
 
 
Ulterioriormente ASHTAR SHERAN 
 
Naturalmente, abbiamo anche una libertà che ci è stata data da DIO. Grazie a questa libertà, potremmo 
invadere la Terra e distruggerla completamente. Sarebbe sufficiente sorvolare la Terra con alcune 
astronavi madri. Una sorta di teletettonica farebbe crollare tutti gli edifici. Non è una fantasia, ma non 
vuole nemmeno essere una minaccia. Voglio solo dirvi che: 
 

• Questa libertà deve essere sotto il controllo della ragione, perché altrimenti può diventare cata-
strofica. La ragione è il freno che impedisce alla licenziosità di fare il suo corso. 

 
Se i leader della Terra applicassero la libertà assoluta, la catastrofe sarebbe già arrivata. Ma la paura ha 
ancora la precedenza sulla libertà tra gli abitanti della Terra. 
 
La nostra moderazione non è un segno di debolezza! Non si può uccidere e distruggere perché ci sono 
persone che si stanno ancora sviluppando. Ma questa è la differenza tra voi e noi. Noi abbiamo osser-
vato lo sviluppo della Terra per migliaia di anni e vi abbiamo influenzato di tanto in tanto. Io vi dico: 
 

• Se i governanti terrestri non sapessero nulla della nostra esistenza, una guerra nucleare avrebbe 
spazzato via tutto molto tempo fa. Sappiamo che guardate le nostre astronavi con invidia. Se le 
aveste anche voi, si scatenerebbe una super guerra proprio come piace a voi. 

 
Le masse di persone sulla terra sono ancora piuttosto stupide, perché la loro sconsideratezza non può 
essere descritta a parole. Le masse non hanno idea della loro reale esistenza. Le masse credono che li 
attenda il nulla assoluto. La parola “eternità” è del tutto incomprensibile per ogni essere umano. Inol-
tre, esistono innumerevoli libri di favole per adulti scritti da psicologi e professori. 
 

• Ci sono persone sulla terra che diventano famose con la più grande follia di tutti i tempi perché 
calpestano la libertà - e perché trovano abbastanza persone che condividono i loro pensieri. 
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Anche se siamo sempre sconvolti, mostriamo una pazienza celeste, perché sappiamo che anche il 
Creatore ha pazienza con voi. Ma anche questa pazienza di DIO non è un segno di debolezza! Chi 
vuole attaccare o distruggere la propria creazione? 
 
Non riesco a capire una cosa e vorrei avere presto una risposta: Perché continuate a fare una distinzio-
ne tra voi umani? Perché non riconoscete che anche le persone di altre razze e popoli sono esseri uma-
ni? Il nostro concetto è: restare uniti per sopravvivere! Forse siamo molto più avanti di voi, ma non 
abbiamo dimenticato il nostro passato. Siamo riusciti a superare le difficoltà del nostro sviluppo unen-
doci strettamente per non cadere vittime dell'inferno. Ecco perché ve lo dico: 
 

• Unirsi in amicizia per sopravvivere e non cadere nelle mani del nemico mortale di DIO. - Non 
avete idea di cosa significhi! 

 
Non vi siete ancora resi conto della vostra divisione e separazione? Queste macchinazioni di Satana 
hanno avuto pieno successo su di voi perché vi siete convinti che il diavolo è una figura fiabesca. Co-
me avreste potuto vivere meravigliosamente! Avreste potuto essere un pianeta della “Fratellanza in-
terplanetaria” già da tempo. Ma il diavolo si oppone, perché vuole avere potere su questa Terra. 
 
Migliaia di anni fa abbiamo dovuto riconoscere che i popoli della Terra sono una razza difficile da 
istruire. La comunicazione con voi è effettivamente difficile, ma è comunque molto migliore rispetto 
ad anni fa, perché lo sviluppo odierno tra di voi offre almeno la possibilità di un'ulteriore diffusione. 
 
Tuttavia, la libertà non è una figura di riferimento per la politica di partito. C'è una mancanza di ordine 
- e le vostre forze dell'ordine non hanno potere diretto perché è gestito in modo troppo diverso. 
 

• La Terra non ha bisogno di un esercito che distrugga gli altri popoli, ma di una forza di polizia 
internazionale che sia governata da una legge internazionale e non conosca differenze in tutti i 
paesi della Terra. 

 
Un criminale in un Paese non è diverso da un criminale in un altro. Le persone negative devono essere 
trattate come tali e considerate di conseguenza. 
 
So che non vuoi sentire critiche... 
 
Ma la critica è prima di tutto il mezzo con cui vogliamo aiutarvi! 
 
 

* * * 
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La vostra terra    (di Herr Herbert Viktor Speer, Responsabile MFK Berlino)  
 
Le difficoltà di comunicazione risiedono nelle domande. È molto più facile per noi ricevere un mes-
saggio dagli extraterrestri attraverso l'ASW che ricevere una risposta alle nostre domande. La comuni-
cazione nel contatto con gli UFO è quindi piuttosto unidirezionale. È più facile in una seduta spiritica. 
Qui possiamo fare domande perché alle domande rispondono gli esseri spirituali. Per i non addetti ai 
lavori è impossibile immaginare un contatto di questo tipo. Per questo motivo i giornalisti non prendo-
no sul serio i contatti reali. Le cose vanno molto meglio nei Paesi del blocco orientale. La ricerca del 
PSI, che è sostenuta con fondi significativi, offre almeno la certezza che i contatti autentici siano presi 
più seriamente. 
 
Per contatti falsi si intendono le fantasie su base spiritualistica. Ma comprende anche fantasie fanta-
scientifiche. Quasi nessuno può immaginare quanto sia difficile diffondere contatti extraterrestri. Uno 
dei nostri opuscoli dice: “La pornografia è un pasticcio ai nostri occhi”. Il responsabile di un gruppo di 
studio sugli UFO ci ha scritto: “Questa frase dovete averla inventata voi, perché un extraterrestre non 
si esprimerebbe mai così”. 
ASHTAR SHERAN ci ha detto: “Sono costretto a parlare nella vostra lingua per essere capito!”. 
 
In che lingua dovrebbero parlarci i Santini? Anche se sono extraterrestri molto evoluti, non parlano in 
prosa quando ci rimproverano i nostri errori. La critica è necessaria perché deve farci capire! 
 
Inoltre ASHTAR SHERAN:  

“Le difficoltà linguistiche sono il nostro problema. Anche se dovessimo usare un lin-
guaggio volgare per essere compresi da persone volgari, sarebbe solo una forma lieve; 
perché il vostro linguaggio in questi casi è la guerra totale, che credete sia l'unico lin-
guaggio compreso da popoli ostinati e non insegnabili”. 

 
Non c'è bisogno di spiegare se i Santini hanno ragione o torto, perché se ci dicono quello che pensano 
con parole dure, difficilmente qualcuno potrà dubitare che i Santini abbiano ragione. 

* * * 
 
In genere si pensa che un giornalista sia una persona istruita che sa quasi tutto. Tuttavia, molte intervi-
ste hanno dimostrato che questa visione è sbagliata. Ci è stato detto, ad esempio: 
 

“Non abbiamo bisogno di alcuna esperienza per il nostro reportage, perché riportiamo solo ciò che sentiamo.  
Non abbiamo nemmeno bisogno di essere testimoni di un evento”.  

 
La conseguenza è che i giornali danno un'immagine falsa dei fatti. Esistono effettivamente visite extra-
terrestri e contatti extraterrestri, cioè comunicazioni, senza bisogno di apparecchiature super sofistica-
te. L'abbondanza delle nostre considerevoli pubblicazioni dimostra che riceviamo informazioni e inse-
gnamenti reali. Ma è difficile fare affari con questi rapporti. La fantasia fantascientifica è più richiesta! 
Abbiamo parlato con un giornalista e gli abbiamo chiesto come si sarebbe immaginato se l'intera 
stampa mondiale avesse ammesso che la Terra era visitata da astronavi extraterrestri. La risposta è 
stata: 
 

“Sulla Terra si scatenerebbe sicuramente una sorta di panico. In ogni caso, tutto andrebbe in tilt, perché la fi-
ducia nella leadership scomparirebbe all'istante”. 

 
Gli abbiamo chiesto cosa pensa che succederebbe se l'intera stampa mondiale ammettesse che esiste 
un aldilà responsabile per le persone? La risposta è stata: 
 

“Questo scardinerebbe tutto. Forse scoppierebbe una guerra civile mondiale”. 
 
Ora possiamo capire perché la verità deve rimanere un segreto. Tutto ciò che è legato alla verità divina 
deve essere tabù e questo tabù è custodito in modo estremamente rigoroso. Questo grande tabù com-
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prende la conoscenza della vita in un regno spirituale, della reincarnazione e delle astronavi extraterre-
stri. Tutte le prese in giro e gli scherni in queste aree sono permessi e persino incoraggiati. I saputelli 
hanno detto: 
 

“Se siete già seduti a una tale fonte e avete contatti con esseri così altamente intelligenti, dovreste spremerli 
come un limone”. 

 
Nessuno potrebbe essere più stupido! 
Quale Paese rivelerebbe tutto a una spia per ottenere l'immenso potere che voi stessi possedete e man-
tenete? 
 
ASHTAR SHERAN ha detto quanto segue:  

“Senza dubbio potremmo dirvi molto di più di quello che facciamo. Ma non abbiamo in-
tenzione di mettere in pericolo i nostri medium. Sappiamo che i potenti di questa Terra 
non si fermano davanti a nulla quando si tratta di queste cose. Ogni incidente di questo ti-
po può essere attribuito all'onnipotenza terrestre”. 

 
Ci hanno chiesto perché non cerchiamo di scoprire il segreto della gravità. Sicuramente “guadag-
neremmo molto con essa”... 
 
 

* * * 
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Da un discorso del Maestro mondiale ASHTAR SHERAN 
 
Il segreto della gravità è di immensa importanza. L'abbiamo manipolato su questa terra. Ma quando gli 
abitanti di questa terra hanno gradualmente capito quali fossero le connessioni, il tentativo è costato 
terre e vite. Atlantide fa parte di questa catastrofe. Da allora, abbiamo deciso di non rivelare queste 
scienze naturali finché la gente non sarà pronta a riceverle. 
 
Il denaro è il potere più grande del pianeta. Se avete denaro, la vostra reputazione aumenta e la gente 
tace sul vostro carattere perché teme i potenti o perché vuole legarsi a voi. Il denaro è l'alimento di 
ogni guerra. Non importa se il denaro è in mani private o in possesso dei governi. 
 
Di tutte le stelle che conosco, la Terra è il problema più grande. Anche per DIO, questa stella è un 
grande problema, perché è il quartier generale dell'avversario. Ma l'avversario, che vuole usurpare 
l'intero regime, sta praticando una scienza segreta di cui si sta innamorando un'intera razza umana. 
 

• Il diavolo non è una persona, ma una coscienza potente che influenza e controlla miliardi di per-
sone. 

 
L'umanità sulla terra si trova ad affrontare problemi che non può risolvere da sola. Se una famiglia ha 
un figlio problematico, ci si aspetta che la collettività lo aiuti invece di picchiarlo a morte. Questo è ciò 
che ordina la legge morale. Tuttavia, se c'è un bambino problematico all'interno della famiglia mon-
diale, che è composta da molti popoli, l'opinione pubblica non pensa ad aiutare questo bambino pro-
blematico, ma lo attacca e provoca un bagno di sangue. Questo è il comando della legge demoniaca, 
che viene obbedito volentieri. Ma l'adempimento della legge demoniaca non è a buon mercato, perché 
costa di più che se fosse stata rispettata la legge morale. Questa non è affatto una condizione moderna, 
ma si verifica da migliaia di anni. 
 

• La Terra è un pianeta speciale, perché questa stella serve allo sviluppo degli esseri umani deca-
duti che si reincarnano ancora e ancora in una ripetizione costante e si elevano solo incredibil-
mente lentamente, ma (quindi) non hanno alcuna prospettiva di allontanarsi da questa stella Ter-
ra. 

 
Ci chiediamo come mai? In primo luogo, ci rendiamo conto che la stella Terra è - per quanto ne sap-
piamo - il figlio problematico dell'umanità universale all'interno dell'universo. Per questo motivo ci 
sforziamo di aiutarvi, ma non a modo vostro, cioè con aggressioni e omicidi. Vogliamo rispettare la 
legge morale. Purtroppo, però, ora vi aspettate che il bambino problematico venga ucciso perché non 
conoscete e non avete mai conosciuto altre soluzioni. Sodoma e Gomorra non è un esempio, perché 
Sodoma e Gomorra era solo un'operazione. 
 
Il progresso terrestre può avvenire solo molto lentamente, perché le leggi terrestri sono state in gran 
parte sviluppate sulla base di giudizi negativi ed errori. Una falsa conoscenza genera naturalmente un 
falso giudizio. In poche parole, si tratta di quanto segue, che non ha bisogno di ulteriori spiegazioni, 
perché è noto a voi da molto tempo, ma viene raccontato e negato dalle persone negative: 
 

• L'umanità sulla terra è rimasta molto indietro rispetto alle altre umanità dell'universo. 

• L'individuo umano è un individuo perpetuo, il che significa che la sua anima è immortale. 

• Quest'anima è stata concepita eoni fa. 

• Il corpo fisico è un pezzo parallelo all'anima ed è interconnesso con essa. 

• Le religioni della terra sono false e corrotte più di quanto siano adatte allo sviluppo dell'uomo 
sulla terra. 

•  
Questi fatti che vi sto raccontando potrebbero non essere graditi a molte persone, ma ci sono cose, 
come le guerre, di cui non dovete preoccuparvi se sono gradite o meno. La vostra Terra ha raggiunto 
un vicolo cieco dal quale non potete più uscire con le vostre forze. 

ha eliminato: ¶
¶
Eine Rede des Weltenlehrers ASHTAR SHERAN ¶
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Una persona muore, ma al momento della morte il suo spirito diventa inimmaginabilmente vivo e pie-
no di attività spirituale; può ricordare tutto. La punizione per una vita fallimentare è soprattutto la 
memoria! - Le persone fedeli alla Chiesa hanno ancora meno prospettive di un “paradiso”, che non 
esiste affatto nella forma che voi immaginate. Se tra voi c'è una persona che crede di essere “buona”, 
si sbaglia di grosso, perché ai nostri occhi questa è solo ipocrisia e arroganza. Nessuno deve vantarsi 
di cose umane evidenti! 
 
Una persona non dovrebbe vendicarsi, anche se ha motivo di farlo, perché vendicandosi porta sfortuna 
alla sua anima. Non conosciamo la vendetta, anche se ne abbiamo motivo. Non sapete cosa avete già 
fatto e la vostra stessa stella sta soffrendo. - La vostra terra è in pericolo! 
 
Il mondo intero ride di DIO e del Suo regno. Non c'è assolutamente alcun motivo per un simile com-
portamento. Avete una stella bellissima con molti, molti tesori. Non c'è motivo di deridere il CREA-
TORE! - I ricercatori seri che si sforzano di scoprire i veri segreti e rischiano persino le loro proprietà 
e la loro vita vengono ridicolizzati ed esposti alle risate del mondo senza esitazione. È questo il vostro 
progresso spirituale? - 
Quale governo protegge il combattente che si batte per la verità? 
 
I ricchi di questa terra si impadroniscono del potere senza scrupoli. Sono felici che ci siano poveri e 
diseredati che devono strisciare davanti a loro. Ma i potenti di questa terra non risparmiano sulle pro-
messe. Alla gente sulla terra è permesso di imparare tutto tranne la verità, perché questa è troppo peri-
colosa per i potenti. Per questo motivo, i leader di questa umanità hanno dalla loro parte l'intera scien-
za, che è autorizzata a dire tutto tranne la verità sull'uomo. Chi conosce la verità perde la paura dei 
potenti. In nessun luogo c'è tanta ingiustizia come su questa stella. 
 
Quando qualcosa si disintegra completamente, prima si divide in molte parti e gradualmente si disin-
tegra completamente. Voi avete organizzato la vostra politica e il vostro governo secondo questa legge 
di natura. Il continuo ricambio dei leader dell'umanità lo conferma. Un proverbio terreno dice: “Molti 
cuochi rovinano il brodo”. Perché i governi hanno bisogno dei partiti? Per avere un'opposizione che 
diminuisca il loro potere o per rovinare il brodo? Quando un membro di alto rango del governo presta 
giuramento, non ha bisogno di giurare davanti a DIO, perché anche gli empi sono ammessi alle alte 
cariche. - In queste occasioni giuriamo perché ci rendiamo conto di avere un potente CREATORE al 
quale ci impegniamo con la vita e con l'integrità fisica, come la più alta delle istanze. Ma chi si vergo-
gna davanti a DIO non si vergogna davanti ai suoi simili e a volte diventa pericoloso. 
 
Gli accademici sono sempre favoriti da voi. Vengono individuati come se appartenessero a un'umanità 
diversa. Indipendentemente dalle capacità e dalle prestazioni, queste persone pensano di essere qual-
cosa di speciale. Ma purtroppo c'è un'enorme lacuna nei loro studi, ovvero la dottrina dell'umanità 
dalle origini alla reincarnazione. Con questa enorme lacuna nelle loro conoscenze, si lasciano andare 
senza esitazione sui loro simili. Per noi è incomprensibile! Siamo estremamente scioccati. Nei cosid-
detti Paesi del blocco orientale, vogliono impadronirsi di questa conoscenza dell'essere umano per 
controllare il mondo. 
 
 

* * * 
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Il leader del distretto H. V. Speer ha scrittot 
 
Gli UFO non vengono avvistati solo nell'emisfero occidentale, ma sono altrettanto numerosi nei Paesi 
dell'Est e in URSS. Ma in Unione Sovietica si preferisce tacere piuttosto che inventare spiegazioni 
insensate. La Russia sovietica ha un vasto programma di ricerca sugli UFO che gode del sostegno del-
lo Stato. Ma i risultati di questa ricerca rimangono segreti. Tuttavia, non è un segreto che i cosmonauti 
sovietici abbiano avvistato “dischi volanti” dalle loro capsule spaziali. I sovietici non rifiutano questo 
problema perché non lo ritengono impossibile. Lo scienziato sovietico Ziegel è particolarmente inte-
ressato al problema. È un leader nella questione degli UFO. 
 
Come abbiamo appreso, i sovietici stanno facendo molti tentativi utilizzando l'ASW per entrare in 
contatto con gli alieni. Ma purtroppo non hanno un sistema di comunicazione diretto. Noi del Circolo 
della Pace Mediale abbiamo sviluppato questo sistema di comunicazione in 20 anni di contatti con gli 
UFO. A causa della mancanza di esperienza, per gli scienziati è un mistero come riusciamo a farlo. 
Una spiegazione non è possibile, in primo luogo perché vogliamo evitare abusi e in secondo luogo 
perché non possiamo farlo per motivi finanziari. Nonostante le numerose traduzioni in lingue stranie-
re, non abbiamo mai ricevuto denaro per il nostro lavoro sugli UFO. Finora tutti gli editori non hanno 
mantenuto le loro promesse. Ma i messaggi di ASHTAR SHERAN sono venduti e notati in tutto il 
mondo occidentale e vengono persino discussi in televisione. 
 
I contatti UFO non possono essere forzati. È del tutto impossibile determinare il momento in cui tale 
contatto dovrebbe avvenire. Tuttavia, riceviamo grandi aiuti dall'aldilà, anche se questo tipo di comu-
nicazione è ancora ampiamente contestato e persino ridicolizzato. Tuttavia, le comunicazioni dall'aldi-
là sono millenarie: persino CRISTO stesso ne era a conoscenza. 
 

Luca 9° capitolo; 28-35: E dopo questi discorsi, circa otto giorni, prese con sé Pietro, Giovanni e Giacomo e 
salì su un monte a pregare. Ed ecco che due uomini parlavano con lui, che erano Mosè ed Elia; essi apparvero 
con chiarezza e parlarono della “fine” che egli doveva compiere a Gerusalemme. Mentre parlava di queste 
cose, una nube venne a coprirli; ed essi erano terrorizzati perché la nube li copriva. E dalla nube uscì una voce 
che diceva: “Questo è il mio Figlio diletto, che voi ascolterete”. 

 
Si trattava di un contatto UFO perché non erano Mosè ed Elia, ma due Santini che parlavano con 
CRISTO. La “nuvola” era senza dubbio un'astronave. Ogni astronave di quel tempo era chiamata “nu-
vola” perché galleggiava e aveva una forma cilindrica. Ci sono molti riferimenti a questo nella Bibbia; 
è anche un documento storico di visite di extraterrestri a quel tempo. Anche i nostri contatti odierni 
dimostrano che possiamo parlare con i Santini. Ma dice anche: 
 

Luca 4, 24: In verità vi dico che nessun profeta è piacevole nel suo paese. 
 
CHRIST coltivava anche il contatto automatico con la scrittura. Spesso si chinava e scriveva con il 
dito nella sabbia prima di rispondere. Anche noi usiamo questa scrittura medianica. In questo modo si 
possono superare grandi difficoltà di comunicazione. 
 
Durante un contatto verbale con un UFO, il polso scende a 40 battiti. La respirazione è ridotta al mi-
nimo. La propria coscienza è pienamente attiva. Tuttavia, le frasi ricevute possono essere chiaramente 
comprese. Dopo il contatto, che ha una durata variabile ma non superiore alle 2 ore, subentra una 
grande stanchezza, che si recupera solo dopo giorni. I medium psicocinetici accelerano il loro battito 
fino a 200 battiti. 
 
Il potere della telepatia è molto più grande di quanto si possa pensare. 
Le distanze sono come annullate. 
 
Non c'è dubbio che CRISTO fosse un eccellente medium, utilizzato anche dai Santini. Anche il nostro 
circolo di ricerca PSI è stato utilizzato dai Santini per comunicare. I medium sono stati addestrati in 
modo eccellente da insegnanti di spiriti ultraterreni. Ecco perché ricordiamo le parole bibliche: “Que-
sto è colui che ascolterete”. 
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Quando l'altoparlante dell'astronave annunciava “mio caro figlio”, significava più di un semplice buon 
amico. 
 
Perciò proclamiamo le parole di ASHTAR SHERAN, che dice: 
 

“Ascoltate i miei medium, sono i miei mediatori per la comprensione! Essi pronun-
ciano le mie parole. Noi proclamiamo queste parole in adempimento di una mis-
sione sacra. La vostra Terra è in pericolo! La vostra Terra sta inviando un SOS 
all'universo”. 
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Un discorso di ASHTAR SHERAN 
 
Pace oltre ogni confine! 
 
Con infinita pazienza, siamo riusciti a far ascoltare le nostre parole ad alcuni abitanti di Terra. La si-
tuazione è molto più difficile rispetto ai tempi biblici. In passato non era possibile distruggere l'intera 
Terra in poche ore. Oggi è completamente diverso. Non abbiamo paura che possa accadere qualcosa a 
noi, ma abbiamo un'idea di ciò che potrebbe accadere a voi. Per questo siamo molto attenti e prudenti. 
Ma sapere che una stella così grande e bella può essere distrutta da un giorno all'altro ci impone un 
grande sacrificio. Non possiamo rinunciare al nostro piano. La strada verso la sanità mentale deve es-
sere spianata con il nostro aiuto. 
 
Ci mostriamo ogni giorno nel cielo. La gente di tutto il mondo discute delle nostre astronavi. Ma vo-
gliono che atterriamo per negoziare con i vostri leader. Impossibile! - Chi vorrebbe negoziare con l'in-
ferno? Con la vostra mentalità, un simile negoziato porterebbe a una terribile guerra mondiale in men 
che non si dica. 
 
Non intendiamo nemmeno mostrarvi imprese di distruzione sotto forma di manovra. Siamo maestri 
della gravità e dell'antimateria. Abbiamo già messo entrambi i poteri a disposizione della Terra. Ma 
quando già venivamo maltrattati da voi, ci siamo ritirati con questi poteri. Ma guai a noi se dovessimo 
fare la guerra con loro! Naturalmente siamo interessati a comunicare con la popolazione di Terra. Ma 
purtroppo solo pochi luoghi sono adatti a questo scopo. 
 
 
 
Domanda: Quali circostanze impediscono una migliore comprensione con voi Santini? 
 
A. S.: C'è diffidenza reciproca. Inoltre, lo sviluppo morale e spirituale dell'umanità sulla terra è mol-

to arretrato. Chiunque avesse l'opportunità di guardare il vostro mondo come lo guardiamo 
noi, rimarrebbe inorridito! Fatti tremendamente importanti che rendono la vita umana interes-
sante e bella vengono liquidati come sciocchezze con un gesto della mano. Non riusciamo a 
capire perché persone apparentemente istruite e studiose, che si definiscono “professori”, rida-
no con derisione e arroganza di processi scientifici seri. 

 
 C'è la magia, per esempio, che è la corona di tutte le scienze. Perché viene completamente 

rifiutata ed etichettata come una grossolana assurdità o un'assurdità patologica? Senza la cono-
scenza della magia, non saremmo in grado di superare le enormi distanze da stella a stella. 
Anche la vita spirituale dell'uomo è una parte significativa della magia. Ma i medici e i biologi 
in particolare rifiutano la parola stessa magia. 

 
Osservazione: È un passo avanti che la parapsicologia abbia scelto la 23a lettera dell'alfabeto greco “PSI” per i processi di 
ASW, perché lo spiritualismo e lo spiritismo sono stati a lungo ingiustamente ridicolizzati. 
 
Domanda: Lei dice che la Terra è in pericolo. A quale pericolo si riferisce? 
 
A. S.: Non intendo solo la guerra totale con armi nucleari, ma anche la distruzione generale delle 

condizioni vitali, ad esempio l'atmosfera, l'acqua e soprattutto la mentalità umana. 
 
Frage: Per la maggior parte delle persone gli UFO sono qualcosa di misterioso. Perché questa segre-

tezza? 
 
A. S.: Nessuno su Terra conosce la totalità dei suoi simili, ma noi abbiamo una visione d'insieme che 

non è possibile per voi. Abbiamo quindi tutte le ragioni per rimanere il più possibile fuori dal-
la situazione generale della Terra. Se volessimo entrare in contatto diretto con voi, non sarebbe 
possibile. Il giudizio generale sulla nostra esistenza è sempre negativo. Siamo visti come ne-
mici, anche se fossimo angeli. Potete difficilmente immaginare cosa viene mentito su questa 
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Terra. Poi ci sono i preparativi segreti di cui il pubblico non viene mai a conoscenza. Ci sono 
anche delitti e omicidi colposi tra di voi, così come ogni possibile atto di violenza. In una pa-
rola, la Terra è estremamente pericolosa, soprattutto per coloro che vogliono aiutarla. Tutto ciò 
che è positivo viene immediatamente attaccato e tutto ciò che è negativo viene applaudito e 
sostenuto. È molto spiacevole che io debba dire questo. 

 
Domanda: Pensate che ci sarà una super guerra sulla terra? 
 
A. S.: Ci interessiamo alla Terra da migliaia di anni. Siamo quindi informati in tutti i settori. Non c'è 

nessuno sulla Terra che possa essere informato quanto noi. Ciò che non riusciamo a cogliere 
con i nostri sensi, se ne occupano i nostri apparati.  

 Disponiamo di dispositivi di misurazione che possono persino registrare le correnti di pensiero 
generali dell'umanità sulla Terra. Possiamo leggere se e dove sono presenti correnti di pensiero 
negative o positive. 

 
Domanda: E qual è il risultato generale? 
 
A. S.: Purtroppo, la maggior parte di essi è negativa. Anche le misurazioni delle università e dei col-

lege mostrano un risultato spaventoso. Stiamo registrando una spaventosa empietà. 
 
Domanda: Come è possibile? Abbiamo molte chiese e grandi comunità religiose. 
 
A. S.: In tutto questo pio clamore, non è il RISPETTO o la verità a farla da padrone, ma il culto, l'a-

bitudine, la tradizione e l'inclinazione al fantastico. La terra non ha bisogno di temere la guer-
ra: ce l'ha già nella sua massima potenza. Una guerra strisciante, condotta con tutte le volgarità 
dell'agguato, come piace all'avversario, è persino peggiore di una guerra con armi letali. La 
cosiddetta battaglia di Armageddon è in pieno svolgimento, ma quante persone sono interessa-
te a una guerra così grande e misteriosa, che non è solo globale ma universale? 

 
Domanda: Cosa può consigliare per salvare la situazione? 
 
A. S.: Il vostro proverbio dice: “Un buon consiglio costa caro”. - Ai vertici della società mondiale 

siedono leader senza Dio, senza rispetto per DIO e senza conoscenza di se stessi. - Ai vertici 
dei centri religiosi siedono persone che hanno perso l'intuito e sono state istupidite dall'illusio-
ne religiosa, che credono che la più grande assurdità siano i “miracoli divini”. Ma ai seguaci di 
questi leader dell'umanità e dell'anima non è permesso parlare, altrimenti perderebbero il loro 
posto o sarebbero perseguitati o danneggiati in qualsiasi modo. In queste circostanze, è molto 
difficile dare consigli adeguati. Il mio consiglio personale, che forse vi sconvolgerà, è di smet-
terla con queste incredibili assurdità. 

 
• Cambiate le vostre sciocchezze religiose e passate ai fatti. 
 Per favore, cancellate dai libri tutto ciò che non appartiene al vostro tempo. 

 
  Ma non scartate la vostra fede in un CREATORE che esiste davvero, anche se siete ancora 

troppo stupidi e inesperti per capirlo. Non riuscite ancora a comprendere la magia. Inciampate 
nei vostri processi cerebrali dicendo: “Il pensiero si occupa della materia!”. 

 
• Il pensiero è l'eredità divina dell'uomo! Il pensiero, come tutta la coscienza, è la somi-

glianza con Dio dell'uomo nell'intero universo. 
 

Domanda: Come vede gli sviluppi nel prossimo futuro? Cosa volete fare? 
 
A. S: Sappiamo esattamente cosa c'è di sbagliato in questa situazione. Conosciamo le cause. ! Ecco 

perché stiamo cercando di eliminare queste cause. Se ci riusciremo, il cammino verso l'ascen-
sione sarà chiaro. Le cause sono i pregiudizi e le informazioni completamente false nel campo 
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della conoscenza superiore. Ci sono ancora troppe persone sulla Terra che dicono: “È troppo 
alto per me...”. 

 
* * * 

 
Osservazione: ASHTAR SHERAN accenna all'importanza degli esperimenti parapsicologici. La ricer-
ca sulla magia fa ovviamente parte della ricerca PSI. Ma perché questa ricerca è così segreta che il 
pubblico non ne sente quasi mai parlare? Nessuno Stato sarebbe interessato se non considerasse la 
possibilità di utilizzare gli immensi poteri mentali dell'uomo per la guerra o il dominio del mondo. 
Questo è l'unico motivo per cui vengono messi a disposizione milioni di dollari per questa ricerca. 
 
Ci sono diversi centri che partecipano alla ricerca PSI su iniziativa privata. Proprio come facciamo noi 
da 20 anni. Ma nessuno Stato è interessato ai risultati della nostra ricerca, per quanto buoni siano, per-
ché lo Stato non vuole l'istruzione divina. La prova della sopravvivenza dopo la morte e la relativa 
responsabilità per tutto ciò che facciamo su questa terra è assolutamente indesiderabile e ostacola gli 
interessi dei poteri forti. Non forniamo alcuna consolazione ai governi e agli altri sapientoni di questa 
terra. Ma se la nostra ricerca fornisse materiale che potrebbe essere usato per rafforzare il potere di 
queste persone, allora, e solo allora, saremmo sostenuti, ma anche sorvegliati di conseguenza. 
 
ASHTAR SHERAN e i Santini non vengono da noi per sostenerci in questo modo negativo!La mis-
sione dei Santini è un esperimento per aprire gli occhi e mostrarci quanto siamo in errore. L'opinione 
pubblica mondiale non è illuminata, ma ancora completamente ignorante, persino molto occulta. 
 
Forse un giorno ASHTAR SHERAN riuscirà a diventare un fondatore di religione per la terra. 
 
 
 

* * * 
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La testardaggine governa questo mondo    (Un discorso del Maestro del Mondo ASHTAR SHERAN) 
 
C'è qualcosa che l'umanità sulla terra non vuole capire: la reincarnazione. Non viene presa sul serio, 
anche se è valida in tutto l'universo. Ma l'umanità sulla Terra manca ancora di progresso spirituale. 
Quasi tutti gli abitanti di questa stella sono tornati più volte; non hanno raggiunto altri stadi nell'uni-
verso. Questo è molto spiacevole. 
 
Non capisco come le chiese siano riuscite a rimuovere la dottrina della reincarnazione dalla Bibbia e 
continuino a ignorarla. Anche questo è molto deplorevole, perché altrimenti l'umanità avrebbe almeno 
riconosciuto un senso all'esistenza umana. - Ma la testardaggine regna su questa stella. Non può essere 
eliminata con nessun mezzo. Anche le guerre più aspre sono condotte principalmente per testardaggi-
ne, e le vittime innocenti devono soffrire di conseguenza. Non c'è settore in cui la testardaggine non 
giochi un ruolo importante: è tradizionale. Pensate alla testardaggine per un momento. Non è inferiore 
al fanatismo ed è altrettanto negativa. 
 
Gli scienziati ne sono un esempio: per pura testardaggine si chiudono alla conoscenza spirituale; per 
testardaggine rifuggono dalla conoscenza superiore. 
 

• I politici negativi non vogliono dimettersi per testardaggine. 

• Le persone si aggrappano ai pregiudizi per testardaggine. 

• L'ostinazione porta a costose cause legali. 

• I matrimoni e le famiglie periscono a causa della testardaggine. 

• L'esecuzione di CRISTO è stata insistita per testardaggine. 

• Il Muro del Pianto tedesco viene mantenuto e ampliato per testardaggine. 

• Per testardaggine, le persone si aggrappano alla loro armatura. 

• Ogni guerra viene combattuta per testardaggine. 

• Per testardaggine, non ammettete i vostri errori, ma cercate scuse. 
 
Posso continuare questo elenco, ma non cambierà nulla. La testardaggine è tremendamente forte e 
nessun filosofo o grande pensatore ha mai pensato a questa pericolosa e negativa caratteristica 
dell'uomo terreno. Nessun giudice scopre che un matrimonio si è rotto a causa della testardaggine. 
Nessun politico ci pensa, non se ne accorge affatto, perché soffre dello stesso sottosviluppo mentale. 
Ogni guerra viene combattuta per ostinazione! 
Quando si tiene una grande conferenza, noi Santini sappiamo in anticipo quale sarà il risultato, perché 
conosciamo la vostra ostinazione. 
 
Osservazione: CRISTO ha messo in guardia l'umanità. Anche ASHTAR SHERAN ci mette in guardia. Gli ammonimenti del 
MESSIA sono stati ascoltati? Crediamo ai messaggi del maestro del mondo ASHTAR SHERAN? 
Il professor Agrest crede fermamente che molti eventi e personaggi biblici possano essere ricondotti alla visita dell'universo. 
Lo scienziato sovietico dr. Zaitsev è del parere che cristo avesse sicuramente un legame con gli extraterrestri. Egli ritiene che 
CRISTO fosse un rappresentante di un'umanità superiore. Gli scienziati sovietici discutono se sia meglio cambiare il termine 
“DIO” con “cosmonauta GESÙ CRISTO”... 
 
 
Sappiamo che l'URSS ha qualcosa contro il termine “DIO”. Ma dopo tutto, il nome non è decisivo. 
Anche lo scienziato più eminente non potrà negare l'esistenza di un potere enorme che regna sull'uma-
nità. 
 
Quando una persona muore sulla terra, entra nelle regioni spirituali, dove anche gli uomini vivono 
insieme come spiriti e devono andare d'accordo tra loro. Ma anche in questi regni spirituali, l'uomo 
terreno è caratterizzato dalla sua testardaggine, che non vuole combattere. 
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La buona volontà fallisce a causa dell'ignoranza della verità divina. La persona terrestre non raggiunge 
la GRANDE LUCE per testardaggine e deve, seguendo la legge dello sviluppo, tornare al piano terre-
stre. Anche se si lascia alle spalle tutte le frequenze della sua coscienza e non ricorda più nulla, anzi, 
deve costruire una nuova memoria nell'esistenza terrena su una nuova base di frequenze, conserva la 
sua testardaggine, che è una qualità spirituale. In questo modo, l'essere umano rimane bloccato su que-
sta terra e, come la coda di una cometa, si trascina dietro tutti i suoi difetti e vizi spirituali. 
 

• Potete credere che io dica la verità, perché noi siamo gli annunciatori della verità e della vita 
eterna! 

 
Osservate i bambini. Sono ancora nuove creature non influenzate, ma portano con sé sulla terra le ca-
ratteristiche spirituali della loro vita precedente, tra cui una fortissima ostinazione. Un bambino che 
non si accontenta subito si comporta in modo da far rizzare i capelli, gettandosi a terra, battendo i piedi 
e urlando senza sosta. Non si tratta di un comportamento ereditario o innato, ma di una programma-
zione mentale sviluppata e portata avanti da tempo immemorabile. 
 

• L'ignoranza impedisce alle persone di sforzarsi di migliorare se stesse. I leader dell'umanità 
impediscono la realizzazione. Purtroppo, l'esperienza di vita non sradica questa caratteristica. 

 
Se una persona si trova in una posizione di leadership, in genere non ha combattuto o sradicato la sua 
testardaggine. Al contrario, la testardaggine è per lui la più forte forma di resistenza, che utilizza per 
ottenere effetti negativi inimmaginabili grazie al suo potere. Nelle più grandi conferenze di voto, il 
mondo ha assistito all'ostinazione con cui un rappresentante autorizzato di un grande Stato ha detto 
“no”, anche se questo “no” non era compreso da nessuna persona logica (Krusciov?). 
 
È davvero un peccato che molti insegnamenti del Monte Sinai siano andati distrutti. 
Per rimediare a questa omissione nel vostro sviluppo, vi avverto di ignorare questo comportamento. 
 
 
Osservazione: I contatti con ASHTAR SHERAN sono rari. Tuttavia, ad oggi abbiamo pubblicato 21 opuscoli. Abbiamo 
pubblicato i risultati della nostra ricerca sul PSI in circa 8.000 pagine stampate. Gran parte di esse sono state tradotte e distri-
buite con successo in altri Paesi. L'ultimo contatto UFO è avvenuto 18 mesi fa. Ogni tentativo di comunicazione prematura è 
stato impossibile. Non si possono citare gli extraterrestri. I circoli spirituali e i medium che affermano questo cadono in preda 
a bufale negative. A questi spiriti ultraterreni negativi piace fingere di essere ASHTAR SHERAN perché sanno della sua alta 
missione e vogliono ottenere rispetto e ascolto. Anche in questo caso si tratta di testardaggine. I Santini conoscono molto 
bene le nostre debolezze e ce le fanno notare ancora una volta nel seguito. 
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Pericolosa volontà    (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN) 
 
La testardaggine è una materia scolastica importante, una materia universitaria! La testardaggine può 
essere riscontrata in alunni e studenti, ma gli insegnanti non fanno eccezione. 
 
Per pura testardaggine, una persona non concede a un'altra il pane quotidiano. 
Gli incidenti più gravi avvengono per testardaggine, perché si insiste su un diritto presunto o reale. 
Quanti incidenti stradali si verificano ogni giorno nel mondo? - Quasi tutti sono causati dalla testar-
daggine.s 
 
L'umanità si lamenta dei tempi duri, di una situazione mondiale incasinata. Ma non si riesce a trovare 
il colpevole, non si sa quale sia la vera ragione... Ecco la rivelazione delle vere ragioni: 
 

• La testardaggine governa il vostro mondo in ogni situazione possibile. 

• Le chiese non si sono fermate all'ostinazione e hanno torturato le persone a morte. 

• L'avaro si aggrappa alle sue ricchezze per testardaggine, anche se non ne ha alcun bisogno. 
 
Potrebbe essere tutto completamente diverso in un colpo solo! 
 
Non combattere prima i tuoi avversari politici. - Non organizzate assurde conferenze sul disarmo. - 
Non cambiate le leggi, ma lavorate con tutte le vostre forze, con tutto il vostro intelletto, per sradicare 
una volontà pericolosa, la testardaggine, che ha portato l'umanità nelle situazioni più difficili e perico-
lose per molti millenni. 
L'avete sperimentato: quando è stata costruita una grande nave che richiedeva l'ammirazione del mon-
do, la testardaggine ha reagito immediatamente e si è dovuto costruire una nave ancora più grande in 
un altro Paese per dimostrare agli altri popoli quanto si può essere testardi, senza badare agli enormi 
costi. 
 
L'ostinazione è una trappola del diavolo, alla cui esistenza purtroppo non si vuole credere. 
Non esiste una religione in tutto il mondo che abbia trattato in modo approfondito la pericolosa ostina-
zione. Ma esiste una religione universale che vieta assolutamente l'ostinazione, perché nessun uomo e 
nessun popolo, sulla terra o su qualsiasi altro pianeta, può andare d'accordo con questa sfortunata qua-
lità. L'ostinazione è una volontà che non permette ciò che un altro vuole - e non tollera alcun compro-
messo ragionevole. Con questa caratteristica, popoli, tribù e gruppi non sono mai riusciti ad andare 
d'accordo tra loro. 
 
A cosa serve se l'umanità sulla terra ha dei successi tecnici da mostrare? La testardaggine porta tutto 
nella direzione sbagliata. Non è certo inferiore al potere del denaro. Ci sono popoli che si aggrappano 
a vecchie tradizioni per testardaggine e provocano spargimenti di sangue, anche se queste tradizioni 
sono del tutto insensate. Pensate alle faide di sangue! . Pensate all'India, dove le mucche sono state 
dichiarate sacre! . 
 
L'ostinazione ideologica spinge la folla nelle strade e incita i lavoratori a salire sulle barricate. Per te-
stardaggine ci si aggrappa all'ingiustizia, anche quando questa è stata chiaramente riconosciuta come 
tale. - Queste non sono condizioni che appartengono solo ai tempi moderni, sono antiche, si sono solo 
intensificate nel tempo e utilizzano mezzi più forti. 
Un Santino, cioè uno di noi dell'universo, è in grado di ignorare queste condizioni meglio di un terre-
stre. Riconosciamo immediatamente questi tratti negativi del carattere perché non li abbiamo. 
 
So con certezza che nelle alte sfere non si darà importanza alle mie parole, perché per testardaggine 
non vogliono assolutamente occuparsi di rivelazioni extraterrestri. 
Per questo motivo, nessuna chiesa pensa di accettare nuove rivelazioni o di rinnovare e correggere il 
testo biblico, perché la testardaggine degli scrittori della Bibbia ha già fatto sì che ciò non avvenga. - 
La Bibbia è sigillata nell'ultima pagina da minacce molto negative. 
L'umanità ha bisogno di un'educazione significativa e di una spiegazione significativa della sua vita. 
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Questo non è possibile con i mezzi attuali! 
Quando una persona cresce con troppa libertà, non ha barriere per sopprimere la testardaggine che ha 
portato con sé dalle precedenti vite sulla terra. 
 
La psicologia non è corretta. Presuppone erroneamente che il bambino debba sviluppare il suo libero 
arbitrio. Ma questo libero arbitrio si sviluppa preferibilmente in qualità basse e negative, mentre la 
bontà è frenata da un ateismo non dimostrato causato dalle false interpretazioni delle religioni. I bam-
bini hanno bisogno di essere monitorati e guidati nel loro sviluppo. Questo non può essere fatto attra-
verso una libertà sfrenata. Il castigo non è quindi un errore, ma non deve degenerare in un danno fisi-
co! Con questo intendo sottolineare che la testardaggine deve essere castigata. Questo va al di là delle 
opinioni politiche. 
 
Ho notato che alla visione politica del mondo sono legate molte cose che non hanno affatto a che fare 
con essa. L'educazione delle persone non ha nulla a che fare con la politica. Un insegnante non è un 
politico e non deve esserlo. Non dovrebbe appartenere a nessun partito politico e non dovrebbe votare 
alle elezioni. L'educazione umana non ha nulla a che fare con il comunismo o la democrazia. 
 

• L'educazione politica può iniziare solo in età matura, ma solo quando la testardaggine è stata 
combattuta, perché la testardaggine non può essere usata per ottenere l'adattabilità. 

 
* * * 
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Un grande INSEGNANTE      (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN) 
 
 
Anche nell'antichità c'erano grandi profeti che erano anche grandi maestri. Essi ricevevano le loro informazioni dal cosmo, 
che è intelligentemente animato. Attraverso la percezione extrasensoriale (ASP), come viene chiamata oggi, è possibile attin-
gere ai portatori di pensiero degli esseri ultraterrestri o arruolarne la collaborazione. Ma è anche possibile interrogare i porta-
tori del pensiero di esseri extraterrestri con un'intelligenza ancora più elevata di quella che possiamo esprimere noi, per via 
telepatica o attraverso la medianità automatica. Un grande maestro di vero calibro è senza dubbio il Santino ASHTAR SHE-
RAN. A lui dobbiamo informazioni e insegnamenti molto preziosi. 
 
 
 
L'insegnamento della storia nelle scuole e nelle università è pericoloso, perché la storia dell'umanità 
sulla terra non offre modelli positivi, perché ciò che viene minimizzato o distorto come positivo è, in 
realtà, molto negativo. 
 
Come può una persona inesperta, che sta ancora imparando, capire cosa è positivo o negativo? Questo 
giudizio è troppo impegnativo. Se gli dite che ci sono stati degli eroi nei conflitti militari, non vi con-
traddirà. Né voi tollerereste la contraddizione. 
I vostri libri di storia sono pieni di atti eroici e di nobile valore, di spirito combattivo e di intrepidezza, 
anche se sono identici a veri e propri genocidi e fratricidi. Ma tutti cantano l’“alto canto” dell'uomo 
nobile. Ma hanno ucciso, assassinato, saccheggiato, violentato, deriso, torturato e ricattato. Tutto que-
sto viene reinterpretato con altre parole affinché il “nobile” e il “glorioso” possano venire alla luce e 
ispirare i giovani. 
 
I nostri antenati hanno già commentato questi fatti, anche se all'epoca tutto ciò che è negativo di que-
sto tipo era ancora agli inizi. Lo si può leggere nella Bibbia. Si legge: “Dio dà al profeta una lettera da 
mangiare”. Qui c'è una “LETTERA” di questo tipo. Dovreste prendere nota del contenuto ed elaborar-
lo interiormente. 
 

• Quello che vi sto dicendo sta accadendo in un ORDINE SUPERIORE che non potete immagi-
nare. Mi astengo dallo spiegarvelo, perché anche la vostra immaginazione più audace non è 
sufficiente. 

 
Non deve essere sempre il Sinai o Fatima per inviare un messaggio prezioso alla Terra. A Berlino ab-
biamo un'opportunità molto preziosa e ampia, ma non sappiamo per quanto tempo potrà essere mante-
nuta. Sto concentrando il mio discorso nel miglior modo possibile. In ogni caso, i medium (interme-
diari) necessari sono stati addestrati per oltre 20 anni da intelligenze superiori e alieni extraterrestri per 
poterli utilizzare correttamente e in modo impeccabile. 
 
Osservazione: In URSS, diversi medium che lavorano nel campo della telepatia sono stati messi alla prova di fronte a scien-
ziati di spicco. Questi scienziati hanno confessato: “Se non fossimo fisici, sarebbe quasi impossibile per noi ammettere che il 
cervello umano può compiere tali miracoli. Non avevamo mai pensato che fosse possibile prima”. 
 
 
Un cambiamento in meglio su questa terra non può essere ottenuto attraverso cambiamenti sociologici 
o politici. Tutto non solo sarebbe vano, ma peggiorerebbe ulteriormente le condizioni. Questa umanità 
ha bisogno di una conoscenza speciale che non è ancora presente in nessuno dei vostri libri. Una cura 
per questa malattia sulla terra è possibile solo attraverso lo spirito, mai attraverso la politica. Gli errori 
possono essere eliminati solo con la verità, non con nuovi errori. 
 
Ci rallegriamo dello sviluppo sulla Terra, che ora prende sempre più sul serio le nostre astronavi. Le 
nostre astronavi non nascono per puro caso, non sono una creazione della natura. Questi oggetti volan-
ti sono sviluppati e costruiti tecnicamente. Sono controllati e presidiati dall'uomo. Un'astronave non ha 
alcun significato per voi se non è guidata da un uomo e non vi dice che proviene da una stella che co-
noscete. 
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Come ho detto, non siamo ostinati, per questo manteniamo le distanze e non vogliamo imporvi nulla, 
nemmeno una nuova credenza. Ma vogliamo attivare la vostra logica, la vostra ragione. Vogliamo che 
vi svegliate da un sonno pernicioso. Vogliamo che attiviate finalmente l'altra metà del vostro cervello. 
C'è qualcosa che giace dormiente nelle vostre teste e che ha addormentato la vostra capacità di pensa-
re. 
 
Rifiuto qualsiasi leader che fumi o beva! 
Non è ammissibile per un leader dell'umanità nemmeno in quantità minime, a meno che non si tratti di 
una medicina. Chi fuma o beve ottunde la sua coscienza, ottunde la sua mente senza rendersene conto. 
Non si può pretendere da lui alcuna obiettività; deve ovviamente rinunciare di sua spontanea volontà a 
un tale incarico o a una tale posizione di responsabilità. 
 

• Ma chi crede che questa terra non lo riguardi più dopo la morte si sbaglia di grosso! . Al con-
trario - - sarà sorpreso di quanto questo pianeta continuerà a preoccuparlo! 

 
Ricordate le mie parole quando sarete colpiti. 
Anche nelle regioni spirituali, la terra vi peserà. Ma dovrete tornare, e allora arriverà la cosiddetta “fi-
ne spessa”. Una fine che avete preparato e creato per voi stessi, da sempre, in una crescente intolleran-
za verso i vostri simili, anche verso le masse. 
Nessun uomo vive interamente per se stesso! 
 
 

* * * 
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La verità sui brutti complessi   (Trasmissione dalle SFERE DI LUCE) 
 
Da tutte le parti si sente dire che questa o quella persona soffre di complessi. La psicologia si è sforza-
ta di andare a fondo di questi numerosi complessi. Si parla di “inibizioni” e “crampi”, di “complessi di 
inferiorità”, di “paura della vita” e di altre carenze della personalità umana. Va da sé che il regno spiri-
tuale vede e giudica questi complessi in modo molto diverso da come li vede la psicologia sulla terra. 
Per questo motivo voglio raccontarvi come questi complessi vengono visti e giudicati dall'aldilà:  
 
Quasi tutti i complessi sono negativi perché c'è qualcosa che non va. 
I complessi sono il risultato di un comportamento anomalo, un disturbo dell'equilibrio e dell'armonia 
interiori. 
Per questo motivo la maggior parte dei complessi deriva dall'insoddisfazione, che è assolutamente 
pericolosa per le persone. 
 
La psicologia cerca di rintracciare le ragioni con l'aiuto della psicologia del profondo e dell'interpreta-
zione dei sogni. Anche questo è un approccio sbagliato. La psicologia trova le VERE ragioni proprio 
dove le abbiamo trovate noi, cioè nel comportamento negativo delle persone: La segretezza, la menzo-
gna e altri comportamenti negativi causano disturbi nella coscienza. Non c'è da stupirsi che le persone 
diventino insicure, tese e sospettose nei confronti del prossimo. Ma sono soprattutto l'insoddisfazione 
e la disarmonia a trasformarsi in complessi. In molti casi, però, è anche l'incertezza sulla questione 
della morte o della sopravvivenza dopo la morte. Questa ignoranza provoca paura. 
 
Soprattutto, è necessario individuare le caratteristiche negative per scoprirne le ragioni. In questo mo-
do, il successo sarà raggiunto molto rapidamente. Se il paziente è in grado di rafforzare la propria vo-
lontà e di ottenere il controllo riconoscendo e combattendo i propri difetti, anche i complessi si atte-
nueranno. In realtà, i complessi non sono altro che le conseguenze di un comportamento sbagliato. Chi 
è affetto da complessi non ha motivo di vantarsene e nemmeno di considerarli una sorta di malattia. - 
Sono difetti del carattere che si vendicano immediatamente. 
 
Lo spiritualismo è una fonte di salute di straordinaria importanza se viene gestito in modo positivo. La 
crescente volontà di migliorarsi, così come la conoscenza dell'effettiva esistenza permanente dell'ani-
ma umana con tutti i talenti, con tutte le conoscenze e con la piena coscienza oltre la morte, riducono 
qualsiasi insoddisfazione e allontanano anche i complessi di qualsiasi tipo. Coloro che soffrono di 
complessi soffrono a causa del loro carattere e della loro costante insoddisfazione verso se stessi: Può 
essere la bellezza, o l'apparenza, a offenderlo, ad esempio, ma può anche essere il desiderio di cose 
irraggiungibili. L'odio porta anche a complessi pericolosi se non trova le vittime che cerca. 
 
Le persone non hanno motivo di sentirsi inferiori. Anche un amputato è ancora un essere umano a tutti 
gli effetti, se considera correttamente la propria esistenza. Questo vale anche per i ciechi e per altri 
difetti. 
 

• Un'anima ultraterrena è un amputato completo che è stato amputato dalla morte, e questo non 
è un motivo per nutrire complessi di inferiorità. 

 
La medicina e la psicologia terrestri devono trovare nuovi modi per curare le persone. Ma nel settore 
dei complessi, la debolezza del carattere deve essere combattuta. Le persone con complessi devono 
essere informate meglio. Anche un malato grave di questo tipo può guarire immediatamente se ricono-
sce se stesso, cioè la sua negatività, ed è disposto a combatterla con forza. 
 
Vi manca ancora l'esempio di una persona vera! 
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 La massima responsabilità    (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN) 
 
Cosa sarebbe l'uomo senza il senso di responsabilità? 
  
Il sentimento gli dice segretamente che c'è una responsabilità. Tuttavia, ci sono molte persone che 
hanno questo sentimento ma lo reprimono con la forza. Questo sentimento interferisce con i loro pen-
sieri e le loro azioni, con il loro avanzamento e con la loro lotta per il potere. Alcuni politici sono par-
ticolarmente bravi in questo. Dove trovano il coraggio di ingannare se stessi in questo modo? - Ebbe-
ne, si possono studiare bene certi processi, soprattutto se si sta invisibilmente accanto alle persone 
coinvolte come un fantasma o se si dispone di eccellenti dispositivi telepatici che registrano tutto. 
 
L'ateismo politico invoca una filosofia travestita da scienza: il materialismo dialettico, che non è stato 
dimostrato da nulla, ma è stato sviluppato solo da congetture. Trae la sua presunta saggezza dall'osser-
vazione della natura. Tuttavia, secondo questa saggezza, la natura appare molto spietata e crudele, e 
solo i più forti e spietati sopravvivono. Solo una costante rivoluzione rende possibile il progresso. Di 
conseguenza, l'uomo deve agire in accordo con la natura. Deve sconfiggere il più debole e può essere 
crudele con lui, proprio come accade nella fauna.... - Chiunque rifletta attentamente riconoscerà im-
mediatamente l'assurdità. Non si può sconfiggere un più forte. Se si combatte contro una persona più 
debole, questo è già abbastanza disumano. 
 

• Gli animali non hanno l'intelletto dell'uomo e quindi l'uomo non deve farsi guidare dall'intel-
letto degli animali. - Gli animali non hanno nemmeno la stessa responsabilità degli uomini! 

 
Un animale non sa nulla di DIO. Ma per avere l'animale come modello, il materialismo dialettico eli-
mina anche DIO e quindi la massima responsabilità. - L'ateismo politico sa queste cose, ma mente a se 
stesso perché glielo impongono certe dottrine. Il materialismo dialettico proclama: 
 

“La coscienza è un processo della materia - e senza materia non c'è coscienza, è legata alla materia”. 
 
Questa è un'assurdità assoluta che non è stata dimostrata da nulla, ma è solo un pettegolezzo di parte 
che vuole togliere la responsabilità alle persone. 
 
Nel frattempo, la ricerca PSI in URSS e negli Stati satellite ha dimostrato che i pensieri non sono lega-
ti alla materia e la ignorano completamente. Questa è la prova scientifica che il tanto decantato mate-
rialismo è un errore assoluto e un'assurdità. Ma in URSS non si pensa ancora a correggere questo erro-
re. Non vogliono smuovere il vespaio che loro stessi hanno creato. 
 
La coscienza regola e separa il bene dal male. Ogni persona ha una coscienza, ma la libera autodeci-
sione può ignorare la coscienza. Tuttavia, l'uomo sa se sta sbagliando o meno. Si tratta di una questio-
ne puramente individuale, che non è disturbata o interrotta da malattie mentali, cioè di ogni essere 
normale. Tutti hanno un infallibile avvertimento interiore con il potere di una voce mentale. 
 
L'uomo resiste a DIO perché conosce intuitivamente il grado di sviluppo del suo carattere. Ha paura di 
DIO e quindi non vuole saperne nulla e si dice che non esiste. Di conseguenza, simpatizza con qual-
siasi filosofia atea. Un uso migliore della sua logica gli direbbe che si sbaglia pericolosamente. La 
morte non lo libera dalla massima responsabilità. Al contrario, lo conduce certamente a quella respon-
sabilità. 
 

• Chi uccide i propri simili deve espiare questo atto, anche se non l'ha commesso in prima per-
sona ma l'ha ordinato. 

 
Per l'espiazione, l'uomo non deve lasciarsi guidare dalle chiacchiere della Chiesa; non finisce in una 
vasca di zolfo, come si vorrebbe far credere. Ma queste persone sono state gettate così indietro nel loro 
sviluppo che ci vogliono più di mille 1.000 anni terrestri per recuperare. È una punizione che non si 
può misurare, ma abbiamo cercato di scoprire la verità attraverso una ricerca seria e abbiamo le prove 
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per dimostrarla. Immagino che ora i più furbi verranno a dire: “Quindi Dio è un vendicatore crudele, 
dopo tutto. Dov'è il buon Dio?”. 
 

• DIO è giusto. - La giustizia e la logica sono inseparabili da DIO. 
 

Dio non potrebbe mai essere responsabile del fatto che gli assassini e i negativi possano continuare a 
giocare al gatto e al topo con l'umanità senza essere puniti. Queste persone diventerebbero ancora peg-
giori di prima. Ma c'è un GRANDE LEGAME per questo: 
 

• Queste persone si reincarnano, cioè rinascono, a uno stadio di sviluppo inferiore, perché DIO 
non fa i conti con il tempo; solo gli uomini sono guidati da una divisione temporale. 

 
Chi uccide deve morire, anche se ciò avviene nell'aldilà; non può evitarlo. Ma può accadere anche in 
un'altra vita. - Ma tra le rinascite c'è una sfera di esistenza viva che si trova in un regno spirituale che 
ha grandi possibilità di sviluppo e realizzazione. 
 

• Ma i tempi di questo sviluppo sono infiniti e qui l'uomo può prendere delle precauzioni nella 
materia, cioè accorciare i tempi dello sviluppo sforzandosi di essere umano! 

 
 

* * * 

Formattato: Paragrafo elenco, Allineato a sinistra, Rientro:
Prima:  0,75 cm, Sporgente  0,5 cm, Puntato + Livello:1 +
Allinea a: 1,89 cm + Imposta un rientro di:  2,52 cm

ha formattato: Tipo di carattere: Non Corsivo, Italiano

Formattato: Rientro: Prima:  0,12 cm, Tabulazioni:  1,5 cm,
Allineato a sinistra

ha eliminato: <#>¶

ha formattato: Tipo di carattere: 11 pt, Non Corsivo, Lingue
con alfabeto non latino: 11 pt, Italiano

Formattato: Rientro: Prima:  0,75 cm, Sporgente  0,5 cm,
Puntato + Livello:1 + Allinea a: 0,5 cm + Imposta un rientro
di:  1,13 cm

ha formattato: Tipo di carattere: 11 pt, Non Corsivo, Lingue
con alfabeto non latino: 11 pt, Italiano

Formattato: Allineato al centro



- 29 - 

Uomo e ispirazione    (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN) 
 
Credete che le grandi crisi di questo mondo siano state risolte dalle menti superiori dei leader della 
vostra umanità. Queste crisi sono state in gran parte disinnescate dall'ispirazione concentrata del mon-
do degli spiriti positivi. - Ma c'è anche un mondo spirituale negativo che esercita la sua influenza 
sull'uomo terreno. Gli uomini possono proteggersi da questo se sono consapevoli di queste cose. 
  
Purtroppo, la maggior parte delle persone dubita ancora dell'esistenza di un mondo degli spiriti. 1 
 
Osservazione: Il “Tagesspiegel” del 12 aprile 1970 riporta: 
(AP) Gli eventi spettrali verificatisi due anni fa in uno studio legale di Rosenheim sono stati recentemente portati in tribunale. 
Il tribunale distrettuale di Traunstein ha stabilito che l'infestazione non è stata manipolata e ha proibito alla casa editrice 
viennese Zsolnay di attribuire le apparizioni ultraterrene nello studio dell'avvocato Siegmund Adam a manipolazioni e im-
brogli nel libro “Falsche Geister - Echte Schwindler” (Falsi fantasmi - Veri truffatori). Nella restante edizione del libro, i 
passaggi dubbi devono essere resi irriconoscibili. Nell'ufficio dell'avvocato si sono sentiti rumori di bussate, immagini dan-
zanti e lampade ondeggianti senza alcuna ragione apparente. 
 
 
L'uomo non vuole accettare il fatto che su di lui regna ancora un'INTELLIGENZA SUPERIORE, che 
lo osserva costantemente e lo spinge o lo dirige attraverso l'ispirazione. Un'organizzazione inimmagi-
nabilmente potente governa l'umanità. 
 
Vi credo che è molto difficile credere in un potere spirituale invisibile a causa delle vostre possibilità 
comparative. Ma chi impedisce la visibilità o la percezione di questi poteri spirituali divini? In molte 
critiche pubbliche è stato espresso che il mondo intero deve necessariamente trovarsi in una situazione 
diversa che cambia tutto non appena viene fornita la prova che l'uomo deve giustificare e rispondere 
delle sue azioni in una vita ultraterrena. Queste prove dell'aldilà vengono fornite un milione di volte; 
se poi vengono ignorate o ridicolizzate, è un altro discorso. 
 
Vi chiedo: Perché il mondo deve prima imparare che l'uomo sopravvive spiritualmente alla morte? Se 
l'umanità sa che è negativa e che precipiterà questa umanità in ulteriori disgrazie, allora non c'è biso-
gno di riconoscere un'evidenza che esiste da migliaia di anni. La consapevolezza della negatività deve 
essere sufficiente. Questa umanità non ha ancora riconosciuto chi o quale potere si cela dietro questa 
negatività. I leader dell'umanità non hanno paura del diavolo perché non credono in lui. Ma questo fa 
comodo al diavolo, perché in questo modo rimane irriconosciuto e dirige la sua ispirazione concentrata 
verso persone che gli sono indiscutibilmente sottomesse e asservite. 
 

• L'uomo distrugge tutti i legami che esistono tra materia e spirito attraverso i dubbi che gli ven-
gono imposti e soprattutto attraverso la sua empietà senza spirito. Per questo motivo, queste 
persone non possono fare alcuna esperienza in questo campo. 

 
L'ateo o il dubitatore senza Dio rende impossibile qualsiasi ispirazione soprannaturale. Non ha alcuna 
possibilità di utilizzare l'ASW. Queste persone si allontanano dalle sfere positive e aprono la loro ani-
ma, cioè la loro stazione di ricezione spirituale, alle ispirazioni delle tenebre, all'intelligenza corruttrice 
del diavolo. Il GRANDE PIANIFICATORE aiuta quindi solo l'essere umano più evoluto! . 
 
Ma guardate la folla di coloro che sapete benissimo che stanno sbagliando. Ma vorreste comunque 
essere nei loro panni, perché credete che queste persone stiano facendo particolarmente bene, senza 
eccezioni. Vi manca l'agognato fulmine che si abbatterà sulla testa di questi malfattori. Ma se sapeste 
cosa hanno ancora davanti a sé questi disumani, rabbrividireste e non desiderereste affatto essere nei 
loro panni! - L'ultimo respiro su questa terra è un'esperienza così terribile per questi terrestri che non 
posso descrivervela a parole. L'intera agonia della miseria umana è concentrata in pochi respiri e la 
fine deve ancora arrivare. Non si tratta di minacce vuote, ma della conseguenza di un'intera vita sulla 
terra vissuta in modo sbagliato perché le informazioni non sono state prese in considerazione. Nessun 
essere in tutto l'universo è in grado di annullare questa legge divina. È assolutamente imperativo! 
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• Ma è molto diverso per quelle persone che hanno dimostrato anche solo un po' di buona volon-
tà. Esse ricevono l'assistenza del GRANDE PIANIFICATORE e INFORMATORE nel modo 
che meritano. Nessuno può cambiare questa legge e quindi l'aiuto è altrettanto certo. 

 
Ma chi ha lavorato oltre la vita quotidiana nel piano dell'Altissimo per il progresso dell'umanità, e ha 
preso su di sé la sofferenza di questa difficile missione come una croce, sarà condotto da un angelo 
nel regno spirituale, e nessuno in tutto l'universo potrà impedirglielo. - Anche questa è una legge uni-
versale! 

 
Ebbene, so per esperienza che questi MESSAGGI e INSEGNAMENTI saranno dichiarati da più parti 
come favole fantasiose. Ma non è per questo che questi messaggi e informazioni cambiano. 
 

• La grande legge del karma di riparazione offre l'unica soluzione per uscire da un dilemma au-
toinflitto. Tuttavia, il karma richiede di riparare dieci volte a ciò che si è peccato. 

 
• Non si può eliminare questa legge dall'universo con una confessione in chiesa. Nessun sacer-

dote ha il potere di cambiarla! Le leggi del PIANO sono vincolanti anche per il sacerdote! . 
 
Quindi non lasciate che qualcuno vi prometta qualcosa che nessuno può mantenere. 
Queste bugie sono progettate per sfruttarvi finanziariamente. 
 
 

* * * 

Formattato: Rientro: Prima:  0,12 cm,  Nessun elenco
puntato o numerato, Tabulazioni:  1,5 cm, Allineato a sinistra

ha formattato: Tipo di carattere: 11 pt, Non Corsivo, Lingue
con alfabeto non latino: 11 pt, Italiano

ha eliminato: ¶
¶
¶

Formattato: Rientro: Prima:  0,75 cm, Sporgente  0,5 cm,
Puntato + Livello:1 + Allinea a: 0,5 cm + Imposta un rientro
di:  1,13 cm

ha formattato: Tipo di carattere: 11 pt, Non Corsivo, Lingue
con alfabeto non latino: 11 pt, Italiano

Formattato: Rientro: Prima:  0,75 cm, Sporgente  0,5 cm,
Puntato + Livello:1 + Allinea a: 0,5 cm + Imposta un rientro
di:  1,13 cm

ha formattato: Tipo di carattere: 11 pt, Non Corsivo, Lingue
con alfabeto non latino: 11 pt, Italiano

Formattato: Allineato al centro



- 31 - 

Gioventù e vecchiaia    (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN) 
 
I giovani credono di essere avvantaggiati. 
I giovani sono cantati, lodati e invidiati. 
...  È vero? 
I giovani hanno davvero un tale privilegio rispetto agli anziani? 
 
Io dico: no! Il giudizio sulla gioventù, anzi su tutta l'età umana, è un giudizio sbagliato basato su una 
programmazione errata. Un giudizio basato su errori! Purtroppo, soprattutto nelle grandi civiltà, la 
vecchiaia è considerata un male inevitabile. Molte persone commettono l'errore di rimpiangere la pro-
pria giovinezza. Ma sanno di averla usata male. 
 
In realtà, è il contrario: la gioventù è svantaggiata rispetto alla vecchiaia sotto molti aspetti. Purtroppo, 
questa condizione non viene adeguatamente riconosciuta perché all'uomo terreno manca la necessaria 
conoscenza spirituale. L'anziano ha le sue esperienze in questo senso e con esse una certa maturità. 
Non è più tanto schiavo dei suoi istinti e delle sue passioni e di una sessualità pericolosa. Si distacca 
gradualmente dai desideri della carne. Già questo è un vantaggio, perché favorisce la libertà di giudi-
zio e porta la mente verso l'obiettività. 
 
Osservazione: ASHTAR SHERAN una volta ci ha detto che i Santini non vogliono cambiare la Terra usando la forza super-
lativa. Quello che ci manca, all'inizio, è un'istruzione e un'informazione positiva. Per questo motivo abbiamo appreso da loro 
fatti interessanti. Questi insegnamenti sono vere e proprie rivelazioni dell'universo; non dobbiamo solo prenderne atto, ma 
pensarci su e infine vivere in base ad essi! 
 
 
Per i giovani ci sono ancora delusioni, devono ancora percorrere il difficile cammino della consapevo-
lezza di sé. A ciò si aggiunge il potere dell'erotismo, che porta le persone in situazioni e conflitti diffi-
cili e quindi spesso le fa arretrare di molto nel loro sviluppo. 
 
La vecchiaia è una fase di sviluppo. Pertanto, la vecchiaia è bella non per le apparenze esteriori, ma 
per la maturità interiore. 
 

• Coloro che hanno riconosciuto correttamente il significato della vita e sanno qualcosa sulla vi-
ta dopo la morte si trovano già sulla terra al di sopra dei giovani inesperti, che hanno ancora 
davanti a sé il difficile processo di maturazione. 

 
Senza la relativa esperienza di vita, è impossibile per i giovani dare un giudizio obiettivo e prevedere 
le conseguenze. Per questo è necessaria un'intera vita, e anche questa non è sufficiente. Ma la persona 
stupida e inesperta non si rende conto della sua stupidità e pensa di essere molto intelligente e saggia. 
Pertanto, la gioventù dovrebbe essere lasciata fuori dalle decisioni difficili, perché causerebbe solo 
guai. 
 

• Chiunque voglia scambiare la propria età con la giovinezza è un pazzo che vuole rinunciare a 
qualcosa di prezioso per qualcosa di immaturo e non sviluppato. 

 
Più una persona invecchia, più si avvicina alla vita reale e superlativa. Si trova alle porte del regno 
spirituale, mentre la gioventù ha ancora davanti a sé il cammino della purificazione ed è quindi esposta 
a migliaia di tentazioni e pericoli che minacciano di ostacolare il suo sviluppo. I giovani sono attaccati 
da ogni parte dai demoni e dalle loro tentazioni. Non hanno la padronanza e l'esperienza per resistere 
vittoriosamente. Di conseguenza, i giovani non hanno motivo di sottovalutare la vecchiaia e di consi-
derarla una condizione di vita pietosa. In realtà, la vecchiaia è uno stato già sacro che toglie il potere 
attribuito alla materia e dà allo spirito il ruolo migliore. 
 
 
Purtroppo, i giovani non sono affatto educati al rapporto tra la maturità spirituale della vita e l'immatu-
rità di chi è ancora giovane. Per questo motivo, i giovani non vedono l'età matura, ma quella consuma-
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ta e logora. Le persone vengono giudicate soprattutto per il loro aspetto e l'età viene riconosciuta dai 
giovani solo se hanno abbastanza beni di cui possono appropriarsi senza fare grandi sforzi. 
 
Ma se la gioventù giudica in modo altrettanto negativo la vecchiaia in base all'aspetto e al comporta-
mento, deve tenere presente quanto può essere devastante una vita dissoluta o sbagliata, e deve pren-
derla come un monito a non scegliere la stessa strada del declino incondizionato. 
 

• Se l'età non è più utile, è segno che lo sviluppo è stato trascurato. 
 
Davanti alla vecchiaia c'è il mondo spirituale - e chi ha raggiunto uno sviluppo e una realizzazione 
positivi ha davanti a sé una vita inimmaginabile, sublime e bellissima, per la quale i giovani dovrebbe-
ro avere solo il massimo rispetto. Queste persone hanno raggiunto la vetta spirituale, mentre i giovani 
sono ancora impotenti nella profonda valle di tutte le afflizioni e nessuno indica loro la strada giusta. 
 
 

* * * 
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La paura della morte    (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN) 
 
Morire fa paura a tutti perché non se ne sa quasi nulla. Purtroppo, non si preoccupano di acquisire una 
vera conoscenza. Nessuna religione al mondo fornisce informazioni corrette al riguardo. I terrestri 
sanno solo che il corpo non mostra più vita e si decompone. Che cos'altro succede è del tutto scono-
sciuto. Solo poche persone illuminate ne sono a conoscenza, ma non vengono credute. 
 
Ma ora siamo diversi millenni avanti a voi e quindi la morte non è più un mistero per noi. Tuttavia, se 
l'umanità sulla Terra avesse le stesse conoscenze comuni, allora tutto sarebbe molto diverso sulla Ter-
ra - e non ci sarebbero più guerre. 
 
La paura della morte è la più vile delle speculazioni che solo l'avversario del GRANDE PIANIFICA-
TORE potrebbe ideare e mettere in pratica. Prima di ogni altra cosa, viene questa illuminazione. Que-
sta spaventosa diavoleria deve essere finalmente chiarita! 
 

• L'orrore della morte, dell'ignoto, delle tenebre e del sonno eterno corrompe l'atteggiamento 
spirituale di tutta l'umanità terrena. 

 
L'errore filosofico e psicologico consiste nel fatto che purtroppo si presume che il corpo fisico fornisca 
all'anima l'energia di cui ha bisogno per funzionare. Tuttavia, per quanto riguarda l'energia, l'anima è 
autosufficiente. Essa fornisce al corpo quanto gli serve per il sistema di segnalazione. È estremamente 
importante per l'intera osservazione umana riconoscere che l'anima può funzionare in modo comple-
tamente indipendente anche senza materia. L'energia fisica non ha nulla a che vedere con l'energia 
dell'anima. Questo fatto rende l'essere umano una parte significativa del cosmo. 
 
Quindi la morte colpisce solo il corpo, mai l'anima. ! Inoltre, l'anima ha un corpo spirituale, che viene 
anch'esso rifornito di energia dall'anima, cioè di energia spirituale. A causa dell'interrelazione con il 
corpo, la scienza terrena si lascia ingannare molto facilmente. Purtroppo, su questo pianeta esiste una 
controversia scientifica che blocca immediatamente la vera conoscenza sul nascere. 
 
Su questa stella vive un'umanità che, di conseguenza, deve orientarsi con precisione su se stessa per 
poter vivere in modo sensato e sano. La vita che questa umanità terrestre vive è una vita nella paura 
della morte. Non solo la vita è minacciata da omicidi e guerre; l'umanità ha paura di morire perché non 
conosce affatto - o solo imperfettamente - le conseguenze della morte. 
 

• Ogni giorno le persone non hanno a che fare solo con il proprio corpo, ma soprattutto con la 
propria mente. Tuttavia, le persone sono interessate soprattutto al corpo, non alla mente. 1 

 
L'esplorazione dell'uomo con la sua funzione spirituale e tutte le sue possibilità di esistenza è il compi-
to più importante dell'umanità sulla terra! 
 
Osservazione 2: Gli scienziati dell'URSS hanno già riconosciuto che l'uomo ha un'anima immateriale, cioè un corpo spirituale 
non soggetto al processo di morte. Ma il loro “materialismo dialettico”, diffuso in molti milioni di copie, impedisce loro di 
usare la parola “anima”. Ecco perché quest'anima immortale viene chiamata “corpo energetico”. Ma questo significa anche 
che l'anima ha una sua energia. È davvero un peccato che, nonostante tutta la voglia di ricerca, siano gli abitanti di un altro 
pianeta a doverci insegnare questo per primi! 
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 Grande tradizione di errori    (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN) 
 
Ogni tradizione che ha il compito di assicurare e consolidare il più a lungo possibile presupposti, errori 
e falsità in campo spirituale-religioso e di trasmetterli in modo inalterabile di generazione in genera-
zione è diretta contro il piano di sviluppo divino - e quindi contro qualsiasi sviluppo spirituale. È nega-
tivo e quindi serve solo al nemico di DIO. 
 
Una delle tradizioni più importanti si basa sul fatto che il corpo umano, la materia, è presentato come 
la personalità, l'Io cosciente, che si suppone provenga dal nulla e ritorni al nulla. 
 

• L'anima, invece, l'io reale, la personalità e l'individualità effettiva, che sopravvive cosciente-
mente da sola, cioè senza il corpo, e - grazie a DIO - esiste eternamente immortale, viene eti-
chettata come “fantasma”, ridicolizzata e derisa nella caricatura. 

 
Il corpo del defunto, che ha servito da strumento nella vita materiale, viene fanaticamente riverito in 
modo assoluto e con tutti gli onori, portato alla tomba con sfarzo più o meno grande, vengono eretti 
memoriali appropriati e lapidi con iscrizioni del tutto errate e tutto viene trasformato in un culto dei 
morti e del cimitero, che degrada il vero RAGGIUNGIMENTO DEL CREATORE e insulta così il 
potente SPIRITO DI DIO. - Ciò che accade ai corpi di milioni di uomini, donne e bambini innocenti 
durante le guerre e altre catastrofi è probabilmente ben noto a voi... Strano, - ma non lo prendete tanto 
sul serio -  Ma parla da sé. 
 
Non ci sono ragioni che possano giustificare le strazianti cerimonie funebri che si svolgono nei cimite-
ri e nei crematori, unite alle più terribili angosce mentali e alle successive tragedie che portano al sui-
cidio. Il termine “cimitero” è già un grande equivoco, perché questo luogo di sepoltura non ha nulla a 
che fare con la pace; perché i “morti” vivono spiritualmente e sono molto attivi e persino influenti 
nella vita terrena. 
 

• I vostri luoghi di sepoltura e le vostre interminabili sepolture sono una lezione visiva di asso-
luta mancanza di speranza, una violazione della fiducia in DIO e nell'immortalità, una presa in 
giro della sacra reincarnazione e dell'ego umano. È una documentazione mostruosa e macabra 
dell'errore che porta il mondo nelle situazioni più spaventose. 

 
 
 
Osservazione: Naturalmente, l'umanità sulla Terra sospettava di altre umanità altamente sviluppate su altre stelle. Sono stati 
fatti dei tentativi per stabilire una comunicazione con mezzi tecnici. Ma purtroppo questi tentativi sono stati vani. Inoltre, si 
ritiene che questi esseri umani siano immensamente lontani da noi - e che abbiano bisogno di anni per ricevere i segnali ra-
dio. In realtà, dalla Terra vengono inviati segnali nello spazio per avvisare un ricevitore che gli esseri umani vivono sulla 
Terra. 
 
Come si vede, la comunicazione c'è e non è affatto rara! La Bibbia ci dice che il dialogo avveniva già ai tempi della Bibbia. 
Anche oggi i Santini si esprimono in modo chiaro e comprensibile. Ma c'è una grave mancanza di credibilità. A causa della 
costante diffamazione dei piloti UFO, nessuno crede che da migliaia di anni ci siano visitatori extraterrestri. Di conseguenza, 
è difficile capire che esistono contatti verbali. 
 
Abbiamo pensato molto seriamente a come enfatizzare la credibilità. Dal punto di vista odierno, questo è ancora molto diffi-
cile. Possiamo solo sperare nella fiducia e sottolineare ancora una volta che da oltre 20 anni ci sforziamo con tutte le nostre 
forze di svolgere una grande missione in questo modo, senza alcun vantaggio economico. Da altrettanto tempo cerchiamo 
collaboratori in questa missione, ma purtroppo ne abbiamo trovati pochissimi. Questo è un segno di quanto la popolazione 
creda fortemente agli articoli scritti da giornalisti che sono tra i più grandi e spregiudicati dubitatori in questa materia. 
 
Se i Santini ci visitano e ci osservano da migliaia di anni e probabilmente sono intervenuti nel nostro sviluppo, è molto com-
prensibile che comprendano anche le nostre lingue del mondo. Ogni persona sulla terra sa, anche senza una grande prepara-
zione, che l'amministrazione su questa terra non è corretta. La convivenza tra i popoli non solo è disturbata, ma quasi impos-
sibile e degenera in inimicizia mortale. Ma come possiamo immaginare come i Santini dovrebbero parlare con noi? - La loro 
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critica è ancora molto tollerante. Forse è questo il motivo per cui non vogliamo credere loro. Ma non dobbiamo dimenticare 
che sono moralmente più avanti di noi. 
 
 
 
Nessuna anima, nemmeno lontanamente positiva, è interessata alle ceneri o al processo di decomposi-
zione del proprio corpo abbandonato e ancor meno a indugiare nel cimitero o nella tomba della tristez-
za e del pesante fardello della mente. Non riusciamo a comprendere queste assurdità da parte di perso-
ne apparentemente intelligenti. È troppo assurdo! 
 
Ma supponiamo che una tradizione perversa costringa parenti e amici ignoranti a visitare i luoghi di 
sepoltura perché si ritiene che sia il luogo in cui possono essere meglio ricordati. 
 

• Una foto della persona appartata accanto a un vaso di fiori a casa è sicuramente meglio! . 
La preghiera è importante! 

 
Purtroppo, gli abitanti della Terra non pensano molto alle preghiere, ma a molti desideri illogici. La 
popolazione mondiale è priva di molte cose buone, quindi non c'è da stupirsi se tutti desiderano la ric-
chezza per poter mettere le mani sui tesori della terra. Tutto questo sta corrompendo l'umanità sempre 
di più dal punto di vista spirituale. È sorprendente che il termine “anima” non sia stato eliminato da 
tempo dal vocabolario. Il termine “DIO” sta già per essere eliminato! 
 

* * * 
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La rivoluzione al posto della religione   (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN) 
 
Questa Terra è una stella disonorevole e sanguinaria che finora non ha fatto onore all'universo. Persino 
le grandi religioni, che dovrebbero avere tutte lo stesso obiettivo, si sono comportate in modo disono-
revole. C'è però una religione “santa” sulla Terra in cui crede quasi tutta l'umanità e a cui si presta la 
massima attenzione e completa obbedienza. È la religione del diavolo e si chiama: Rivoluzione! 
 

• La rivoluzione è l'opposto dell'armonia e della pace. Pertanto, la pace nel mondo non potrà 
mai essere raggiunta attraverso la rivoluzione, perché la rivoluzione ha mezzi brutali che non 
possono essere giustificati dalla logica o dalla ragione. L'insubordinazione, la guerra fratricida, 
l'ammutinamento, la sommossa, il tumulto e la confusione totale non possono servire a uno 
scopo sacro, cioè la pace. 

 
Ma il nemico di DIO vi sussurra all'orecchio altre spiegazioni per la rivoluzione, alle quali credete 
nella vostra follia. Nella vostra lingua dice infatti: “riorganizzazione”, “progresso”, “miglioramento”, 
“riforma”, “rinascita” e molto, molto altro. I vostri scienziati dicono: “Le cose possono essere interpre-
tate anche in modo diverso...”.  Noi siamo dell'idea che la nostra interpretazione colga nel segno! 
 
Osservazione: ASHTAR SHERAN ha il talento di chiamare le cose con il loro nome. L'indignazione dei popoli della Terra è 
comprensibile, ma non deve degenerare in ribellione. Contro la violenza c'è un solo rimedio, la verità, che è divina. Pertanto, 
la religione oggettiva, cioè quella universale, è al di sopra di ogni rivoluzione. Un Paese con la sua popolazione è come un 
fratello per un altro Paese. E quei Paesi che credono di essere più avanti di un altro in termini di sviluppo devono comportarsi 
come modelli e non cercare di cambiare l'opinione del vicino con la forza. C'è una mancanza di educazione dei popoli sulla 
terra! Quando l'errore è diventato potente, è molto difficile eliminarlo. I governi devono sapere che non hanno una responsa-
bilità solo verso i loro popoli, né solo verso il mondo; devono sapere che, per la loro posizione, hanno una grande responsabi-
lità verso il CREATORE e la Sua creazione. ASHTAR SHERAN è un grande maestro, non c'è dubbio. Lo ammiriamo. 
 
 
GLI INSEGNAMENTI DI CRISTO non bastano più oggi, ma bastavano allora. Ma era un inizio. Og-
gi gli insegnamenti devono essere diversi perché il mondo intero è cambiato. L'umanità fa grandi 
richieste ai grandi insegnamenti. 
 

• Il mondo ha bisogno di un leader che sappia muoversi nella giungla. 
 
Ma gli abitanti di Terra non hanno ancora raggiunto la fase in cui sanno come reagiscono o pensano 
gli altri. Si giudicano da soli e aggiungono l'arroganza al mix. La loro inesperienza è tale che non san-
no nemmeno come reagisce il diavolo e quali sono le sue reali intenzioni. 
 
 

* * * 
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Leggi ignorate    (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN) 
 
L'umanità sulla terra non è priva delle leggi di DIO, ma non vive in base ad esse, bensì le ignora come 
se non fossero affari dell'uomo. Le persone non credono in queste leggi perché non credono nell'esi-
stenza del DATORE DI LEGGE. 
 
Tuttavia, se si guarda un palazzo e si dice semplicemente: “Questo magnifico palazzo non è stato pro-
gettato e costruito da un architetto, ma questo meraviglioso palazzo è nato per caso”, allora si direbbe 
che chi lo afferma deve essere completamente pazzo. - Ma oserei dire che ogni persona sulla terra che 
non crede nell'esistenza di un CREATORE o ne dubita del tutto deve essere completamente pazza. 
Quindi c'è una mancanza di logica qui, perché il terrestre non vuole essere sotto un alto livello di con-
trollo e si rifiuta di obbedire al suo SUPERIORE. - Anti-autorità contro DIO. 
 
Dove non c'è obbedienza, c'è la minaccia del caos! 
 
Sulla Terra c'è uno stato caotico. Chiunque non lo creda non si è interessato a questo mondo. È incre-
dibile quali condizioni spaventose prevalgano su Terra. Ma, stranamente, non c'è alcuna antiautorità 
contro il diavolo - come voi chiamate lo spirito maligno! . 
 
Un'indescrivibile pigrizia di pensiero ha attanagliato le masse dell'umanità sulla terra. Nessuno vuole 
assumersi le proprie responsabilità. Ma i molti vizi che rovinano le persone fisicamente e mentalmente 
non sono aborriti, anzi sono molto richiesti, e la gente paga persino prezzi altissimi, persino estorsivi, 
per la propria rovina. 
 
Il geniale CREATORE, che ha dato leggi per tutti i popoli, non è venuto personalmente sulla Terra per 
mettere nelle mani degli uomini le Sue importanti leggi. Le ha fatte consegnare dai Suoi collaboratori 
di fiducia. La Legge celeste (vedi “Il Decalogo”) è stata consegnata all'umanità sulla Terra dai nostri 
antenati, i Santini, sul Monte Sinai. La Legge celeste, quindi, non ha origine dal pensiero terreno, ma 
dal processo di pensiero della Gerarchia divina. 
 
I filosofi hanno cercato di diffamare questa legge celeste come “pensiero umano”. La richiesta di un 
pensiero senza Dio e di spiegazioni atee è enorme sulla terra e trova sostegno ovunque, mentre la gen-
te non è interessata a suggerimenti e insegnamenti positivi. Ogni legge terrena è associata a punizioni 
e penitenze, e la legge divina non fa eccezione. Ma la filosofia sostiene che queste leggi sono state 
concepite per motivi politici e sociali. Non si tratta di un errore, ma di una deliberata menzogna. 
 
A differenza della legislazione terrena, la legge celeste non contiene dettagli precisi sulle sanzioni che 
verranno imposte in caso di inosservanza. Già questo è un motivo importante per cui la legge viene 
disattesa da quasi tutte le persone. Ma DIO non ha indicato questi comandamenti e requisiti senza mo-
tivo. Chi non rispetta la legge del cielo si rovina da solo, perché le leggi della natura sono causali. Non 
si tratta di una minaccia con l'“uomo nero”, ma di conseguenze che si abbattono irrevocabilmente sul 
peccatore. 
 
Osservazione: La Bibbia, in quanto antico documento storico, ci dimostra che già all'epoca gli extraterrestri cercavano di 
insegnare ai terrestri una religione ragionevole. Questa missione non è ancora cambiata. ASHTAR SHERAN cerca di metter-
ci in guardia con considerazioni e argomentazioni logiche, affinché non sprofondiamo ancora più in basso. In effetti, si può 
osservare un declino morale ed etico e non c'è un vero rispetto per la vita. 
 
 
La più grande COSCIENZA dell'universo, cioè DIO, ha dato all'umanità dei comandamenti che per-
mettono a persone, gruppi e nazioni di vivere insieme. Tale comandamento è un avvertimento ! Coloro 
che non ascoltano questo avvertimento rischiano di procurare le più grandi sofferenze a se stessi e ai 
loro discendenti. Un comandamento divino è un avvertimento e un ammonimento paterno per evitare 
un grande pericolo. Il PADRE non può essere d'aiuto se il danno si verifica a causa dell'inosservanza 
degli avvertimenti ben intenzionati. Se una persona si droga, conosce le conseguenze. Ma lo fa lo stes-
so! - Questa è un'inosservanza di un comandamento, un'offesa alle leggi della natura. È simile alla 
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legge del cielo: le persone conoscono i pericoli, ma ignorano la legge del cielo e continuano a peccare. 
E la legge divina risponde esattamente con la stessa conseguenza e ogni salvezza è impossibile. 
 
Se questi comandamenti e istruzioni fossero usciti dalla mente degli uomini, avrebbero avuto un'im-
portanza secondaria. Ma le leggi divine avvertono di qualcosa di invisibile, di un danno che non può 
essere trascurato con la normale comprensione umana. Tale danno può facilmente rovinare un'intera 
vita umana, persino un'intera famiglia o un clan. Il pericolo (che tale danno si verifichi) è enorme per 
ciascuno di questi avvertimenti. 
 
Abbiamo osservato che ci sono persone di grande successo e fama mondiale che sono pronte ad attac-
care tutto ciò che è positivo nel campo dello sviluppo umano e a negare in modo beffardo e sorridente 
tutto ciò che è soprannaturale e straordinario, presentandosi come onniscienti. 
 
Pensate di essere in possesso di un potere. 
- Chi vi ha dato questo potere? 
- Chi vi ha detto di abusare di questo potere? 
 
“Ogni persona su questa stella sa che ogni potere viene dalle mie mani”, dice il Signore, ‘non mi è mai 
venuto in mente di usare questo potere per il male’. 
 
Ci sono persone che uccidono in modo inimmaginabile. 
Ce ne sono altre che devastano e torturano i loro simili fino allo spargimento di sangue. 
Poi ci sono quelli che insultano, sfruttano e deridono i loro sudditi. 
Ci sono persone che sono incomprensibili perché sono abominevoli. 
Le domande sorgono inevitabilmente: perché DIO non pronuncia una PAROLA DI POTERE? 
Perché assiste a questi abomini? Perché non ha alcun sentimento per le Sue creature? 
DIO non esiste, altrimenti interverrebbe! 
 
Posso capire i vostri pensieri. Ma voi giudicate e pensate solo secondo gli standard di una sola breve 
vita - e questi standard sono sbagliati! Non giudicate secondo gli standard dell'immortalità, né dal pun-
to di vista di una rinascita sulla terra. - È quindi sbagliato pensare che DIO stia solo guardando. 
 

• La forza della fede è la forza dello spirito! 
 Questo spirito si erge al di sopra della materia, perché la materia è solo subordinata. 

 
Ora potete forse rendervi conto dell'enorme potere che si cela in una vera preghiera. 
La preghiera viene derisa, eppure è efficace se il desiderio è giustificato. 
 
Purtroppo, però, i terrestri non hanno pazienza in tutte le cose. Se l'impazienza non può essere soddi-
sfatta, il terrestre si lascia andare, perde la calma e diventa negativo. 
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 Senza considerare    (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN) 
 
È difficile per me criticare duramente ancora e ancora. 
Ora vorrei dire qualche parola di commiato; non so quando sarà possibile per noi comunicare di nuo-
vo. Vorrei dire che siamo infinitamente tristi e che soffriamo mentalmente e fisicamente per il fatto di 
non essere riusciti a convertire questa umanità terrena per migliaia di anni. Non vogliamo essere fon-
datori di religioni, ma l'uomo ha assolutamente bisogno di sapere che ci sono ancora livelli molto più 
alti per lui. Se l'uomo vuole conoscere così poco la religione, come può avere rispetto per l'universale? 
 
I leader di questa razza umana non hanno alcuna considerazione, né per se stessi né per i loro simili, 
nemmeno per l'universo e certamente non per il mondo. 
 
Siamo molto preoccupati per l'uso improprio dell'energia nucleare. Gli esperimenti nucleari stanno 
attaccando il cosmo. 
 
I leader politici non hanno rispetto per la vita e, poiché la vita viene da DIO, non hanno rispetto per il 
CREATORE. 
 
Ci sono Stati sulla Terra che presumibilmente non fanno la guerra, eppure crediamo che stiano condu-
cendo una guerra terribile contro tutta l'umanità perché non si trattengono con le loro bombe. Non ave-
te idea dei danni che sono già stati fatti al cosmo. 
 
Non stiamo perdendo tempo a viaggiare sopra questa stella. Rappresentiamo una veglia assolutamente 
necessaria perché su questa stella non c'è considerazione. Non ci chiediamo se milioni di bambini na-
scono deformi e mentalmente danneggiati. 
 
La vita negli oceani del mondo viene distrutta e l'intera fauna e flora di questo territorio viene conta-
minata senza scrupoli e senza alcuna considerazione. 
 
Il nostro SUPERVISORE ha alzato il braccio, e questo è un segnale di avvertimento! 
A Sodoma e Gomorra non hanno ascoltato i nostri avvertimenti e si sono vendicati! 
Oggi l'intero pianeta è una Sodoma e Gomorra, e noi stiamo lavorando per evitare che il peggio acca-
da. 
 
La parapsicologia fornisce la prova che lo spirito è immortale, ma deve anche assumersene la respon-
sabilità! 
 

ASHTAR SHERAN 
 
 

* * * 
 
 
 
Epilogo    (DI Herbert Viktor Speer, Leader del distretto MFK-Berlino) 
 
Un contatto verbale con un UFO avviene in un tempo insolitamente breve. ASHTAR SHERAN non 
può essere citato, così come altri SANTINI. Sono passati circa 18 mesi senza che riuscissimo a stabili-
re un contatto UFO. Siamo ancora più contenti di aver sentito di nuovo ASHTAR SHERAN. Do-
vremmo davvero prendere a cuore le sue parole. Ciò che dice non è nuovo, ma ha il dono di una spie-
gazione adeguata. 

ha eliminato: ¶
interruzione pagina

ha eliminato: ¶

Formattato: Corpo testo, Allineato a sinistra,  Nessun elenco
puntato o numerato

ha formattato: Tipo di carattere: 11 pt, Non Corsivo, Lingue
con alfabeto non latino: 11 pt, Italiano

ha eliminato: ¶
¶

Formattato:  Nessun elenco puntato o numerato

ha formattato: Tipo di carattere: 11 pt, Non Corsivo, Lingue
con alfabeto non latino: 11 pt, Italiano

Formattato:  Nessun elenco puntato o numerato

ha formattato: Tipo di carattere: 11 pt, Non Corsivo, Lingue
con alfabeto non latino: 11 pt, Italiano

Formattato: Allineato a destra

ha eliminato: ¶
¶

Formattato: Testo nota a piè di pagina, Tabulazioni:  0,5 cm,
Allineato a sinistra + Non a  0,75 cm


